



# Retuerta no pierde la fe en Terrazas

El Escartín pone a prueba la **confianza** del presidente en el místico

LA GRADA

DEL 9 AL 15 DE NOVIEMBRE DE 2012  
Nº 48

EL SEMANARIO GRATUITO  
DE PRENSA UNIVERSAL

Grupo Prensa  
Universal

# DHenares.es

Información las 24 horas en **Punto Radio Henares 100.9 y 98.4 FM** [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es), [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es), [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es) y [www.dcoslada.es](http://www.dcoslada.es)

## El presunto asesino de Marina, detenido en Milán

»La joven apareció **estrangulada** en las inmediaciones del Casino de Guadalajara

PÁG. 6



### Decálogo para coger setas este otoño

Santiago Muñoz **aclara** algunos mitos sobre los hongos

PÁG. 12



### Parado un desahucio en Azuqueca

Eva mantiene de momento su casa gracias a la **PAH**

PÁG. 10



### “Soy más rápido que una persona con dos piernas”

»Su discapacidad no le ha impedido convertirse en subcampeón del mundo en Acuatlón y Paratriatlón.

FMW ESPAÑA

## Corredor

### Ginés recupera la placa y el trabajo

El polémico ex jefe de la Policía ha vuelto a la comisaría de **Coslada** como número dos

PÁG. 18

### El centro de Abogados de Atocha cierra

El Ayuntamiento de **Torrejón** trasladará los servicios de éste a la Casa de la Cultura

PÁG. 19

### Rebelión en el Hospital del Henares

Los trabajadores **protestan** por la externalización de algunos servicios

PÁG. 17



WWW.MADRID.ORG

• **Editorial:** 'Los peligros de ser joven y estar vivo' • **Y la columna de Antonio del Abril** 'A la tercera...'

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es** y **diariodealcala.es**.

## PROTAGONISTAS



**José Luis San José**  
Director Provincial Ibercaja

Este domingo, día 11, Ibercaja Guadalajara celebrará la XXXI edición de su Carrera Popular Solidaria. Por cada uno de los corredores que se inscriba, la entidad que dirige en la provincia José Luis San José entregará un euro a Manos Unidas, que la ONG destinará a la compra de libros para los 1.995 alumnos de enseñanza secundaria en Golo-we (Zimbawe). Una buena causa para practicar deporte.



**Ramón Silgo**  
Cofundador de AUTODASA

Será el próximo sábado, 24 de noviembre, cuando CEOE Cepyme Guadalajara haga entrega de los Premios 2012 a la Excelencia Empresarial, entre los que figura como Empresa del Año el Parador de Sigüenza. Pero ya en la tarde del pasado martes, la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha celebraba en Toledo la IX edición de sus premios empresariales, entre los que estaba la empresa Automóviles Guadalajara S.A. (AUTODASA) representada por su cofundador Ramón Silgo. Solo el hecho de mantener una empresa en estos tiempos es digno de encomio.

## Los peligros de ser joven y estar vivo

Nuestra comarca ha sido espectadora directa del inmenso dolor provocado por la tragedia del Madrid Arena. El funeral por una de las chicas fallecidas, Belén Langdon, se celebró en la catedral de Alcalá de Henares; y otra de las víctimas, Katia Esteban, era vecina del municipio de Daganzo. Y como ellas, decenas de chicos y chicas de los pueblos y de las grandes ciudades del valle del Henares asistieron a esta macrofiesta de final tan terrible.

No es necesaria esta proximidad, sin embargo, para reclamar que se esclarezca todo lo ocurrido y pedir que paguen los culpables de lo que, a todas luces, era una masacre cantada. Pero ponerle cara a estas chicas, saber de cerca la pérdida tan irreparable que representa su absurda muerte, alienta más aún a exigir responsabilidades, a adoptar medidas de prevención y, sobre todo, a no cargar las tintas sobre la multitud de jóvenes que fue llama-

mada a la 'fiesta trampa' del Madrid Arena.

A medida que pasan las horas más torpes parecen las palabras de la alcaldesa de Madrid anunciando la cancelación general de acontecimientos masivos en recintos cerrados. Aparte de que lo prioritario ahora es arrojar luz sobre la cadena de despropósitos que ha supuesto superar el aforo, burlar las medidas de seguridad y permitir la entrada sin control; también es imprescindible entender de partida que es imposible evitar las concentraciones de gente en una ciudad: sencillamente está en la naturaleza de la vida urbana.

Por eso, para regular las aglomera-

ciones de público están las ordenanzas municipales y los protocolos de seguridad específicos, en el caso de los recintos cerrados. Velar por el cumplimiento de estas normas y aplicar, además, el sentido común son las garantías para impedir desgracias hasta donde lo permite el azar más funesto.

Por otra parte, la ola demonizadora que se ha desatado en los últimos días contra los jóvenes y la escasa severidad de los padres de hoy resulta de lo más injusta. Y lo mismo se puede decir de la criminalización de las fiestas que se disfrutaban en multitudes. Como es lógico, hay que censurar siempre la temeridad, el vandalismo y la violencia.

Pero la diversión no es un delito; tampoco lo es el gregarismo; forman parte de la vida y de la edad de la juventud. Y eso vale igual para cuando se convoca a un *fiestón* de música electrónica, a una manifestación o a una vigilia religiosa en masas.

Lo urgente en la tragedia del Madrid Arena es esclarecer la tragedia y reforzar la prevención, no demonizar a la juventud

## AIRES DE GUADALAJARA

Si en el anterior mandato era al PPSOE de Guadalajara al que le "crecieron los enanos" en diversos Ayuntamientos de la provincia, siendo el de Fontanar uno de los que más quebraderos de cabeza le produjo, en éste, a lo mejor por aquello de que la risa va por barrios, es al PP al que le está pasando. Si hace unas semanas perdían un concejal en Ye-

### La risa va por barrios



bes, ahora son cuatro los que puede perder en en Chiloeches, tanto si los expulsa del partido, como si no. La situación ha tomado un cariz que parece muy difícil que se pueda revertir. En Yeves los "daños colaterales" se pueden calificar de menores pues al fin y al cabo no "mandaban", en el caso de Chiloeches van a perder el Gobierno del Ayuntamiento.

### Los independientes se unen

El pasado 20 de octubre Ciudad Real acogió el congreso fundacional del UNCIN (Unión de Ciudadanos Independientes), partido nacional que aglutina a muchos de los

independientes de Castilla-La Mancha. Guadalajara está representada por la aloverana María Jesús Payo, con algún alcarreño más que lo han sido todo en la política provincial.

### Predicar con el ejemplo

Los populares de Yunquera se quejan de que el Equipo de Gobierno lleva cinco meses sin convocar Pleno. Se mire como se mire, no parece muy lógico para un municipio de este ta-

maño. Se da la circunstancia de que María Antonia Pérez León es la Primer Teniente de Alcalde. Parece claro que queda inhabilitada para exigir a otros lo que ella es incapaz de cumplir.

**DHenares**

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez.  
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.  
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojosa.  
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez.  
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad:  
Plaza de los Caldos, 12, 4º 1 y 2, 19001. Guadalajara.  
Teléfono: 949 226 251.  
Correos electrónicos: redaccion@dguada.es;  
redaccion@dhenares.es • publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enriquez.  
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.  
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.  
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.  
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.  
Técnico de Sonido: Luis Merino.  
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Arribas, Soraya Galindo y Carlos Lozano. Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Boto y Sandra Santiago.  
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado

**Grupo Prensa Universal**

PRESIDENTE EJECUTIVO  
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncetamurgul  
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar  
Director General Jurídico: David Vázquez Escolar  
Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo  
Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez  
Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.  
Depósito legal: AV-183-1992  
Redacción, Administración y Publicidad:  
C/ Madre de Dios, 12, 28501. Alcalá de Henares.  
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35  
• 606 330 959  
Fax: 91 889 51 15  
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es  
• publicidad@diariodealcala.es

## CARTAS DEL DIRECTOR

Antonio Abril



Una en ocho años, la que se convocó en las dos legislaturas que José Luis Rodríguez Zapatero estuvo como presidente del Gobierno. Frente a las dos que le han convocado a Mariano Rajoy en tan solo un año que lleva gobernado. Son las huelgas generales convocadas por los sindicatos en los últimos tres años. Una en 2010 y dos en 2012. Efectivamente las circunstancias se han deteriorado, y no poco, de 2010 a 2012, pero contrasta la poca beligerancia de los dos grandes sindicatos con los dos anteriores Gobiernos socialistas con la que manifiestan contra el Gobierno del Partido Popular. Sobre todo cuando de aquellos polvos vinieron estos lodos. Cuando la dejación de

funciones y el no reconocimiento de la crisis por parte del Ejecutivo de Zapatero, hasta que no tuvo más remedio, porque negar lo innegable era ya imposible, ha conllevado que el Ejecutivo de Rajoy se haya visto obligado a tomar medidas mucho más drásticas cuyas consecuencias sufrimos ahora todos. Sobre todo cuando la inoperancia del Gobierno anterior ha retardado considerablemente la salida de la crisis a pesar de las medidas que se están llevando a cabo.

Si la primera que se convocó, la del 29 de septiembre de 2010, tuvo tan es-

## A la tercera...

caso seguimiento que dejó en evidencia a los sindicatos y a su poca capacidad de convocatoria, algo que no mejoró sustancialmente en la del pasado 29 de marzo, no parece que en esta ocasión vaya a ser así. El seguimiento en esta ocasión puede ser efectivamente mucho mayor y no porque los sindicatos hayan ganado en credibilidad, sino por el deterioro de la situación económica, al que antes he aludido, y por el desencanto de la población con la clase política en general. Pero, alguien cree que la huelga general, en realidad, va a solucionar

alguno de los grandes problemas que aquejan en la actualidad a la sociedad. Efectivamente va a quedar patente el malestar y la preocupación de los ciudadanos por la situación, que habrán ejercido todo un derecho, pero al día siguiente los problemas seguirán igual o peor.

Creo que más allá de la confrontación, lo que la situación requiere es diálogo, un diálogo con todas las partes implicadas, Gobierno, oposición y agentes sociales. Me llama la atención que frente a un problema como los desahucios PP y PSOE hayan decidido reunirse y dialogar con el fin de buscar una solución a ultranza. Acaso no merece el mismo esfuerzo un problema como el paro o la situación económica.

## FIRMA INVITADA

José Luis Maximiliano Romo. Coordinador Provincial de IU



## 14 de noviembre, parar todo para ganar el futuro

El día 14 de noviembre los sindicatos mayoritarios, apoyados por la Cumbre Social, más de 150 organizaciones sociales, han convocado huelga general. Una huelga general cuyas razones están más justificadas que nunca tanto por cuestiones económicas, como sociales o democráticas. Una huelga general que adquiere un carácter más global que en otras ocasiones ya que se llevarán a cabo diversas movilizaciones de protesta en otros países europeos.

El deterioro en todos los órdenes es brutal. No va a quedar títere con cabeza. Las medidas políticas que se llevan tomando desde el año 2008 hasta ahora solo se pueden parar si la sociedad se moviliza contra quienes gobiernan contra su pueblo, contra los ciudadanos a quienes deberían defender del acoso y de los intereses de los mercados.

Se está produciendo el mayor trasvase de rentas del trabajo al capital de los últimos treinta años. Los recortes en Sanidad, Educación, Dependencia, pensiones y otros servicios públicos tienen como objetivo desviar los recursos de estos a pagar los agujeros de la banca (89.000 millones de euros en 2010, el 99% de las subvenciones públicas) y las grandes corporaciones que nunca pierden, que están acostumbrados al chollo que supone que de forma sistemática se privaticen los beneficios y se socialicen las pérdidas. Por otra parte el deterioro de lo público va a ser la excusa perfecta para privatizar unos servicios públicos que se van a convertir en un negocio, en manos de los mismos que han provocado esta situación.

Se está produciendo un deterioro brutal en las condiciones laborales de los trabajadores. Un deterioro que supone un empobrecimiento salvaje que a su vez está influyendo negativamente en el consumo, lo que está perjudicando de forma clara a las pequeñas empresas y autónomos que debido

a ello tienen que cerrar sus negocios y pasar a formar parte de esa población empobrecida.

Se está produciendo una involución democrática sin precedentes. Los Parlamentos, instituciones que representan la soberanía popular, no toman las decisiones, las toman los mercados, las toman aquellos que se representan a sí mismos y a sus intereses y las toman en función de sus propios intereses. Por otra parte, hay un acoso más que evidente a los derechos constitucionales de manifestación, reunión, huelga, etc. Mediante la criminalización del movimiento y el amedrentamiento de la gente que acude a las movilizaciones se pretende frenar como sea la movilización social. Otra idea que se trata de inculcar en la conciencia colectiva es que la democracia es cara. Decisiones como la que se va a tomar en el Parlamento Regional de quitar el sueldo a los diputados (1,5 millones de euros) al mismo tiempo que se relaja el régimen de incompatibilidades de estos, va a dar como resultado que los grupos de presión van a tener una mayor influencia en las decisiones políticas y que solo los ricos (o los mejores situados) van a tener la posibilidad de ser diputados y diputadas. Mientras tanto, el Gobierno Regional se gasta 68 millones de euros en asesores. Además, la reducción del número de diputados (después de aumentarlos al inicio de la legislatura) denota que de lo que se trata es de desviar el debate a lo menos importante. Con esta decisión se consolida el bipartidismo y se reduce la pluralidad, porque las opciones minoritarias tendrán muy difícil entrar en los parlamentos.

También en el plano de la involución democrática hay que destacar la ruptura del pacto constitucional. En primer lugar lo rompieron el PSOE y el PP cuando en el año 2011 modificaron el artículo 135 de la Constitución para elevar a este rango que el pago de la deuda es prioritario frente a cual-

quier otro y, en segundo lugar, lo han roto los mercados. La Constitución no fue fruto únicamente del consenso de las fuerzas políticas, sino también un consenso social: los trabajadores veían reconocido su derecho al trabajo digno, a la vivienda, a la protección social, a la Sanidad, a la Educación, a cambio de consolidar los privilegios de los poderosos. Este consenso lo han roto estos. Las sucesivas reformas laborales, los recortes en los Servicios Públicos básicos, que garantizan la educación, la salud y el bienestar social de los trabajadores, son la materialización de esta ruptura del pacto constitucional por su parte, lo que, a nuestro juicio, deja a los afectados y afectadas manos libres para no reducir los objetivos a los límites constitucionales.

Por tanto, con ser la situación económica y el empobrecimiento de la población la consecuencia de las medidas de ajuste duro, recortes y los cambios en la legislación que perjudican a los trabajadores la cuestión más importante, son también las medidas políticas dirigidas a restringir las libertades y a que fuerzas políticas que apuestan por otro modelo no estén en los parlamentos el objetivo de "las reformas" que se están llevando a cabo.

Todas las medidas que se han tomado hasta ahora son medidas de carácter político. Se podían haber tomado otras, pero se ha optado por favorecer a los poderosos frente a la gran mayoría social. La respuesta tiene que ser política. La huelga general del 14 N tiene ese carácter más que ninguna otra hasta la fecha, no lo vamos a negar. No solo se trata de que los trabajadores no vayan a trabajar, se trata de que los pequeños empresarios y autónomos no abran sus negocios, se trata también de no consumir, de no ir a clase de no usar los servicios públicos. Se trata de parar todo para ganar el futuro.

CRÓNICAS DE UN PADAWAN Pedro L. Toledo



## De lo que nos importa Obama

Los yankees suelen llamara a su país América, quién sabe si, siguiendo los designios del “Manifest Destiny”, consideran que la expansión del mismo terminará con la anexión de todo el continente. De hecho, pronto comenzarán con Puerto Rico, que se convertirá en el estado 51 de la Unión, para mayor desgracia de Artur Mas, que se quedará sin un referente a la hora de ubicar su soflama independentista.

Y a esa ingente nación –por 57 vez desde 1845, el primer martes, después del primer lunes, del mes de noviembre, de todo año bisiesto–, le dio por votar y, además, por reelegir como Presidente al que hizo el número 44 e insigne Premio Nobel de la Paz del año 2009 (según el Comité Nobel Noruego: “Por sus extraordinarios esfuerzos para fortalecer la diplomacia internacional y la colaboración entre los pueblos”), aunque, en mi humilde opinión, mejor hubieren hecho habiendo dejado el Premio desierto en dicho año, como ya habían hecho en otras 19 ocasiones desde que entregaron el primero allá por el 1901.

Reelección que, por mucho que nos empeñemos, por mucho que guardemos la cabeza debajo del ala, por mucho que pensemos que lo que ocurre al otro lado del charco no nos afecta, nos afecta y mucho. De todos es conocida la frase de que cuando Estados Unidos estornuda, el resto del mundo se constipa.

Pues en este caso, no es que Estados Unidos estornude, no, no es el caso. Estados Unidos tiene un gripazo encima de tres pares y, por si fuera poco, se le avecina una pulmonía con fecha fijada en el calendario: 1 del 1 de 2013.

El año nuevo, es la fecha límite del “fiscal cliff” o acantilado fiscal. En esa fecha, siempre y cuando antes no haya acuerdo entre el Congreso, el Senado y la Presidencia de Estados Unidos, es cuando automáticamente se activarán una serie de medidas, con un aumento brutal de impuestos y un recorte de gastos casi, casi, al más puro estilo Cospedal, que hará que la economía norteamericana se encamine hacia una profunda recesión, con lo que el resto del mundo lo hará hacia una profunda depresión.

Y claro, si nosotros, españolitos de andar por casa, estamos esperando salir de nuestra propia recesión/depresión particular (vislumbrando ese futuro brillante que nos promete Luis de Guindos) exportando, y el resto del mundo se mete en una situación muy similar a la nuestra, no veo cómo nos van a comprar lo que les queramos vender o cómo nos van a ayudar a salir de ésta.

En cualquier caso, y por la cuenta que les trae, se supone que llegarán a un acuerdo antes de la fatídica fecha, con lo que se librarán/nos librarán del incierto futuro al que nos aboca ese denominado precipicio fiscal.

Pero por si acaso, pongámonos en lo peor y tratemos de usar ese posible revés en nuestro beneficio, de tal modo que si luego no se produjere, habríamos dado no uno, sino varios pasos hacia adelante, en nuestro camino de salida.

Que la fuerza os acompañe.

EL BALCONCILLO

Javier del Castillo



## Al borde del ridículo

Mientras Romney no se cansa de rezar por su adversario Obama, para que Dios le dé fuerza en su segunda legislatura y pueda sacar adelante al país, a este lado del Atlántico Mariano Rajoy hace lo propio, pero para que Artur Mas se desinflexe y no consiga mayoría suficiente en las elecciones de Cataluña. De lo contrario, que Dios nos coja confesados.

Aunque también es verdad que el desafío del líder de CiU parece demasiado ambicioso para un dirigente mediocre e incapaz de hacer frente a sus más elementales obligaciones, como era la de gobernar con solvencia una comunidad y responder a la confianza que le dieron los ciudadanos hace un par de años.

Después de dilapidar este patrimonio, el reyezuelo Arturo se pasea con escaso éxito por algunas capitales europeas, pidiendo apoyos a su desca-

bellada propuesta independentista. El ridículo protagonizado en Moscú se ha completado esta misma semana con una no menos ridícula incursión en Bruselas para disertar sobre “El futuro de Cataluña en la Unión Europea”. A pesar de que le hayan recordado por insistencia los comisarios Almunia y Reding que salir de España es salir también de Europa, Artur Mas sigue adelante con el engaño.

Pero, por mucho que en la campaña electoral Artur Mas anuncie sin sonrojarse que el futuro de Cataluña pasa por un Estado propio y sin peajes, no le va a resultar fácil convencer a los votantes mejor informados de que su propuesta es asequible. De hecho, las encuestas comienzan a detectar ya esa desconfianza en la arriesgada huida hacia delante de un líder político que con una mano pide dinero a Madrid y con la otra golpea la Constitución que le está dando de comer. ¿O es que nadie le ha hecho caer en la cuenta a Artur Mas de que cobra del Estado centralista y de que se debe a una Constitución votada también mayoritariamente por los catalanes?

Envuelto en la bandera “estelada”, sin ver más allá de sus propias utopías, Artur Mas tiene que explicar ahora con claridad a los electores a dónde quiere ir y cuáles van a ser las sorpresas que se encontrarán en el camino. Y si lo ha hecho para presionar al Gobierno central, con el objetivo de conseguir una financiación más favorable para Cataluña, también debe decirlo.

Si su apuesta era una salida para disimular su incapacidad manifiesta para afrontar los problemas reales de los ciudadanos, también que lo diga. Lo que no puede hacer Artur Mas –ni ningún otro dirigente político– es medrar a costa de empujar a un país al precipicio, que es en mi opinión el destino que le espera a Cataluña y a quienes alegremente piensan que la independencia les sacará de la crisis.

Quienes quieran subirse al tren de la independencia están en su derecho, pero que nadie les empuje a entrar en los vagones con engaños. Decir que la economía de un Estado catalán sería equiparable a la economía de Alemania, Holanda o Dinamarca es un insulto a la inteligencia.

Decir que Cataluña dejará de tener dificultades para pagar la nómina de sus funcionarios cuando la “estelada” ondee en la plaza de Sant Jaume es como decir que Guadalajara sería la provincia más rica de España si nos devolvieran los beneficios que han generado las nucleares y los trasvases del Tajo.

TORRE DEL GALLO



Javier Sanz

## Los músicos del Metro fichan a las 7

Fue la otra mañana. Aún no había amanecido cuando ese músico africano ya se daba a la afinación de una especie de xilófono de listas de madera como de teca cuya resonancia quedaba recogida en una ristra de calabazas inferiores ordenadas de mayor a menor, conforme la largura de las teclas disminuía a la par. Ya en el afine sonaban bien. El día anterior, sobre la misma hora y en el mismo sitio, otro músico, europeo, cantaba suave y bonito el “Hallelujah” de Leonard Cohen acariciando su guitarra eléctrica conectada a una batería por un fino cordón umbilical.

Hubo tiempos en que la música callejera se abría en las toperas del suburbano a mediodía lo más pronto. Ahora son tiempos de crisis, camarón que se duerme se lo lleva la corriente. Es lo que hay, y mientras la alcaldesa Botella no les cobre la esquina, van bien. Se acabó la bohemia, la canción protesta, y “este samba que e misto de maracatú”. Primum vivere, no les vaya a pasar como a Rocinante: “Es que no como” –le respondió a Babieca cuando éste le relinchó: “Metafísico estáis”-. Hasta los músicos fichan en el metro cuando la Luna que les inspira aún no se ha despedido de los gatos que decoran los tejados de Madrid y Rajoy sigue roncando en las afueras a pierna suelta.

## 5º ANIVERSARIO BODAS DE COBRE

*Seguimos creciendo juntos...*

**MÁS DE 15.000 €**

repartidos entre nuestros clientes  
desde el 15 hasta el 25 de noviembre de 2012.

**SORTEO DE CHEQUES DE 500 €**

sólo por dejar un deseo de Aniversario en "EL ALTAR"  
situado en la planta alta.

**SI VES A NUESTRAS PAREJAS DE NOVIOS, SE DIRIGEN A TI  
Y LLEVAS UN TICKET DEL MAGNA PREMIO**

estarán por las calles de Alcalá y en el Centro Comercial.

**ALCALA MAGNA**  
centro comercial



@AlcalaMagna



: AlcalaMagna

[www.alcalamagna.es](http://www.alcalamagna.es)



**2 meses** ha tardado la Policía Nacional en resolver el asesinato de Marina, gracias también a la colaboración de la gendarmería italiana, que llevó a cabo la detención del sospechoso.

## Detenido en Milán el asesino de la mujer hallada en Guadalajara

Otras dos personas han sido detenidas por colaborar en su huida

Y. BERNAD | GUADALAJARA

Twitter: @dhenaresweb



Imagen de la comisaría de Policía Nacional de Guadalajara

Marina se ha convertido en la primera víctima mortal de violencia de género en lo que va de año en Guadalajara. "Mujer y trabajadora ejemplar", su desaparición puso en alerta a la Policía Nacional desde que su hermana denunciara su desaparición, a finales de agosto. La última vez que fue vista con vida estaba acompañada por su pareja sentimental, en paradero desconocido desde entonces. Días más tarde, la Policía encontraba un cuerpo en avanzado estado de descomposición en las inmediaciones del Casino de Guadalajara. La autopsia reveló que el cuerpo correspondía a la joven desaparecida, y también que había sido estrangulada.

Tras dos meses de investigación, el caso ha sido resuelto por la Policía Nacional de Guadalajara, que ha tenido que buscar muy lejos hasta dar con el asesino. Según el inspector jefe de la Policía Judicial, Enrique Aguilar, tras cometer el crimen, S.M.T.L., de 36 años edad, abandonó su coche en la estación de tren de Guadalajara, cogió un tren en Madrid rumbo París, y de París huyó a Milán, donde tenía "cobertura". El asesino de Marina se escondió en un pequeño pueblo del país italiano hasta que fue localizado por los agentes y confesó el asesinato. En estos momentos se encuentra en prisión provisional comunicada y sin fianza por un presunto

### Una huida en tren

El asesino dejó su coche en la estación de tren de Guadalajara para huir a París y después, Milán

delito de homicidio.

El móvil fue pasional. Una de las hipótesis que se barajan es que la mujer habría iniciado una relación sentimental con otro hombre. Será la justicia quien deberá determinar si fue un homicidio o un asesinato. La diferencia entre uno y otro es la premeditación... y el aumento de penas.

Afincada hace unos años en la ciudad de Guadalajara, Marina ya había convivido con su verdugo en Almería, municipio donde todavía residía él por motivos laborales. A pesar de todo, el presunto asesino se desplazaba con cierta frecuencia a la capital alcarreña para pasar tiempo con Marina y sus dos hijos, fruto de una relación anterior. Se da la circunstancia de que no había habido ninguna denuncia de malos tratos. Los pequeños, de dos y cuatro años, se encuentran en estos momentos en el país de origen de la madre, en Ecuador. El asesino, a la espera de ser juzgado, en la prisión de Alcalá-Meco.

Opina sobre la noticia en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

TRAS DIEZ DÍAS

## Aparece en Valladolid la joven desaparecida

■ Angie, la menor de 17 años desaparecida desde el pasado lunes en Madrid, está en Valladolid en buen estado de salud, según han explicado fuentes policiales. La joven se puso en contacto con la madre a través de un mensaje de móvil para comunicar su paradero, tras lo que la Policía la localizó en perfecto estado.

Al parecer, fue la propia joven la que mandó un mensaje a su madre sobre las 17.00 horas diciéndole que estaba en Valladolid, tras lo que la progenitora se puso en contacto con la Policía para comunicarlo. Los agentes localizaron a la joven, comprobaron que estaba en perfecto estado de salud y la trasladaron a dependencias policiales, donde quedó bajo custodia del Grupo de Menores hasta que llegó su madre. Según fuentes policiales, madre e hija se mudaron hace uno o dos años a Guadalajara, en concreto, a la zona de Aguas Vivas. A pesar de estar matriculada en un instituto alcarreño, apenas pisaba el centro, y se había escapado de casa hasta en ocho ocasiones.

NO PAGÓ LA CONSUMICIÓN

## Detenido un camionero por sextuplicar el límite de alcohol

■ Conducía un camión portacoche, había bebido, y se marchó sin pagar. A.J.E.B., español de 45 años y vecino de Vitoria, fue detenido el pasado jueves por la Guardia Civil como presunto autor de un delito contra la seguridad vial cuando circulaba hacia Madrid. La detención se llevó a cabo a la altura del punto kilométrico 78,00 de la autovía A-2 (Autovía del Noroeste), en el término municipal de Trijueque. Un empleado del establecimiento avisó a la Guardia Civil de que un conductor se había marchado sin abonar las consumiciones, tras lo cual fue detenido.

## Su ex marido la maltrató, su novio la mató

■ No suele ser habitual que una víctima de malos tratos lo sea doblemente. Pero en el caso de Marina, la violencia de género llamó dos veces a su puerta. Según ha explicado el subdelegado de Gobierno de Guadalajara, Juan Pablo Sánchez-Seco, la joven se separó de su marido y padre de sus dos hijos tras recibir continuas agresiones. En aquel entonces vivía en Huelva, y su denuncia sirvió para que su ex marido ingresara en prisión por violencia de género. Superado el mal trago y tras

plantar cara a las vejaciones de su anterior pareja, Marina trató de comenzar una vida nueva en otra ciudad, Almería. Allí conoció a S.M.T.L., siete años mayor que ella, empleado de la construcción. La vida sonreía a esta joven de origen ecuatoriano. La distancia -al cabo de un tiempo ella se mudó a Guadalajara, donde residía su hermana, para trabajar en una empresa de logística de Cabanillas del Campo- no fue impedimento para que siguieran viéndose. De hecho, él viajaba

con frecuencia hasta la capital alcarreña para pasar tiempo juntos. Hasta que algo se torció. Una nueva pareja, un desengaño amoroso... y el asesinato. Está por ver si S.M.T.L. planificó o no acabar con la vida de Marina, aunque no parece una idea descabellada. Junto con el presunto asesino, dos personas más eran detenidas por la Policía Nacional por colaborar con el presunto asesino. Al parecer, le habrían ayudado en su huida (en estos momentos se encuentran en libertad).

# Alcalow cost 9, 10 y 11 de noviembre

PUBLICIDAD

## Alcalá de Henares se convierte en "capital de las compras"

Rebajas de hasta el 70% e importantes promociones en, de momento, casi 400 establecimientos de la ciudad complutense. Participan tiendas de todos los sectores, peluquerías, hoteles, aparcamientos, balnearios urbanos, restaurantes, recursos turísticos y de ocio...

Y todo, en la única Ciudad Patrimonio de la Humanidad de la Comunidad de Madrid.

Visitar Alcalá de Henares es el mejor plan para el próximo fin de semana, más largo para los que además disfrutará el viernes de la fiesta de la Almudena. Y no solo por el gran atractivo turístico y cultural de la única Ciudad Patrimonio de la Humanidad de la Comunidad de Madrid, sino

porque la ciudad complutense se convierte en la gran "capital de las compras".

Los días 9, 10 y 11 de noviembre, tiendas de todos los sectores (textil, zapaterías, complementos, electrodomésticos, etc.), establecimientos de belleza y bienestar como peluquerías, centros de estética o spas, bares y restaurantes (muchos con oferta 2x1), hoteles, inmobiliarias e incluso taxis y aparcamientos públicos se unen en *Alcalow Cost* para ofrecer espectaculares promociones, con precios que

en algunos casos se rebajan hasta en un 70%.

*Alcalow Cost* es una gran campaña de promoción comercial impulsada por el Ayuntamiento de Alcalá, cuyo alcalde es Javier Bello. Fue un éxito en su primera edición, celebrada e pasado mes de junio, lo que se demuestra el hecho de que van camino de duplicarse los establecimientos participantes. De momento, alrededor de 400 han comunicado sus ofertas, que se pueden consultar en [www.alcalowcost.com](http://www.alcalowcost.com).

**Alcalow cost**  
9, 10 y 11 de noviembre  
Una ciudad con precios históricos  
*Alcalá de Henares*

hasta 70%  
de descuento

50%  
de descuento

2a  
Edición

2x1

Grandes  
Ofertas



[www.alcalowcost.com](http://www.alcalowcost.com)



Universidad  
de Alcalá

AEDHE  
ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DE HENARES

DW

alcalá desarrollo

ALCALÁ DE HENARES  
AYUNTAMIENTO

ALCALÁ DE HENARES

alcalá  
EN LIBRERÍA

Cámara  
Madrid

FOMENTUR  
ALCALÁ

ACAAHE  
ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES Y EMPRESARIOS  
DE ALCALÁ DE HENARES

[www.ayto-alcaladehenares.es](http://www.ayto-alcaladehenares.es)



Imagen de las instalaciones del Sepecam en Guadalajara

# El perfil del parado tiene nombre de mujer

En Guadalajara ya son casi 9.000 desempleados

YOLANDA BERNAD BUISÁN | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es

El perfil del parado en Guadalajara tiene nombre de mujer, su edad oscila entre los

25 y 44 años, y trabaja (o lo hacía) en el sector servicios. Con casi 9.000 parados en la ciudad de Guadalajara, un 18 por ciento más que hace un año, PP, PSOE e IU se esfuerzan por aliviar esta sangría que no cesa. En el mes de octubre, 450 personas más perdieron su empleo en toda la provincia.

Ante este panorama tan desolador, el Ayuntamiento va a destinar 110.000 euros a un plan de empleo que pasa por subvencionar a las empresas la contratación de parados. Lo anunciaba el propio alcalde, Antonio Román. Las empresas que aspiren a recibir estas ayudas deberán cumplir varios requisitos. Por ejemplo, los contratos tendrán que formalizarse o haber sido formalizados en el último cuatrimestre del año, es decir, desde el 1 de septiembre. Además, y para beneficiar a las pequeñas y medianas empresas, cada compañía podrá optar como máximo a la subvención de 8 contratos. Las subvenciones durarán, como mínimo, un mes y un máximo de tres meses, y la cuantía máxima de cada subvención será de 1.035 euros al mes. Además, los contratados deberán pertenecer al colectivo de difícil empleabilidad, aunque no será excluyente (jóvenes menores de 30 años; discapacitados; parados de larga duración; mayores de 55 años o mujeres víctimas de violencia de género). Y por supuesto, deberán estar empadronados en la ciudad de Guadalajara.

## UN PLAN "INSUFICIENTE"

El plan fue duramente criticado por el viceportavoz socialista en el Ayuntamiento, Daniel Jiménez, quien considera "insuficiente" el plan. "Es insuficiente porque beneficiará, como máximo, a 18 personas durante seis mensualidades". Su hoja de ruta pasa por, entre otras cosas, duplicar la partida presupuestaria al empleo (apenas se destinan un 1 por ciento, según Jiménez), el impulso del Plan de Ordenación Municipal, "que lleva más tres años paralizado" y la convocatoria urgente del Consejo Económico y Social de la ciudad.

Del mismo modo lo ve el portavoz de IU, José Luis Maximiliano, que considera "insuficiente con la situación actual que tenemos y sólo se trata de un acto de propaganda del PP para hacer creer que hace algo".

**Quintas Veladas de Arte Sacro**

**Viernes 9 de noviembre**  
Iglesia de Santiago, 20'00h

MIGUEL ÁNGEL TALLANTE, órgano  
ÁNGELES TEY, soprano

Dúo de canto y órgano  
Música sacra europea de los siglos XVIII y XIX

**Sábado 10 de noviembre**  
Iglesia de Santa María Micaela, 20'00h

CANTO DIVINO  
Patricia Paz, soprano  
Guillermo Peñalver, Fernanda Teixeira y Ana López, flautas renacentistas  
Alejandro Casal, órgano  
Daniel Zapico, teorba

Concierto espiritual  
Música sacra alemana del Barroco temprano

**Domingo 11 de noviembre**  
Concatedral de Santa María, 18'00h

ESCOLANÍA CIUDAD DE CUENCA  
Director: Carlos Lozano  
Órgano: Jorge García

Diez siglos de música litúrgica  
Secuencias gregorianas  
Manuscritos del Llibre Vermell de Montserrat  
Misas para coro de voces blancas de Leo Delibes y Gabriel Fauré

**GUADALAJARA**  
del 9 al 11 de noviembre 2012

AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

PATRONATO DE CULTURA  
AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA



## FESTIVAL JAZZ ... El próximo fin de semana toca jazz

Guadalajara celebra un nuevo ciclo de Jazz los días 15, 22 y 29 de noviembre, a las 20,30 horas en el espacio TYCE. Actuarán Javier Massó 'Caramelo', Latin Jazz Quartet, Colina, Miralta, Sambeat Trío o Ximo Tebar. Las entradas cuestan 4 euros. El bono, 10 euros.

MÁS DE DOS MIL PERSONAS ENTRE LAS DOS FUNCIONES ACUDIERON A LAS REPRESENTACIONES

# El Tenorio cautiva a más seguidores

Y. BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter: @yolandabernad

Más de dos mil personas (mil en cada sesión) disfrutaron el pasado fin de semana de la vigésimo segunda edición del Tenorio Mendocino en Guadalajara. El hecho de aglutinar cultura y gastronomía (coincidía con una edición más de los Secretos Gastronómicos) animó a muchos visitantes a disfrutar de un día completo en la capital alcarreña. "Cada vez viene más gente nueva porque se corre la voz", opina Abigail Tomey, directora artística del Tenorio de este año. La posibilidad de disfrutar de un espectáculo "gratuito" supone un aliciente añadido al público, que acude curioso a una representación realizada, en la mayoría de los casos, por actores amateurs.

Y eso que este año no ha contado con la subvención por parte de la Junta de Comunidades (de hecho, la asociación



Imagen de archivo del Tenorio

Gentes de Guadalajara todavía está pendiente de 'cobrar' lo de 2010). La directora artística opina que "lo importante es que la falta de dinero "no se notara". Algo que parece funcionó a las mil maravillas, gracias también a pequeños 'trucos' de eficacia y gestión organizativa. "Este año, por ejemplo, se vieron menos damas y caballeros en el espectáculo y más campesinos". La diferencia no es banal. De los 130 euros que puede costar un traje 'noble' a los 80 del de la plebe... el ahorro es considerable. Como novedad, este año la organización puso a la venta camisetas conmemorativas (antes de la primera representación se vendieron 90). Más allá de las apreturas económicas, lo cierto es que el Tenorio Mendocino enamora cada vez a más público. De hecho, "en algunas escenas nos encontramos al máximo de nuestra capacidad".

NOELIA PASTOR ALIQUÉ

## Caracol Rock vuelve a los bares "con una vuelta de tuerca"

Por tercer año regresa a los bares de Guadalajara Caracol Rock, una cita musical y de ocio, que, como novedad este año, se espaciara en tres actos este fin de semana. Arranca este viernes, en la Sala Bumerang, a cargo de las bandas *La maldición de Ana* e *Inversión*. El sábado, a partir de las 12.30 horas, ruta de bares. Ya por la noche, a partir de las 22 horas, cita con *Sublevados*, *Desastre*, *Camino Equivocado*, *Luter* y *Teno*. Más información en el Bar Las Cruces (C/ Layna Serrano, 14).



Sepa más en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

# agua

...  
en el baño  
en la piscina  
al lavar el coche  
al regar el jardín  
al poner la lavadora  
al tirar de la cisterna  
al separar los residuos  
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas  
de ahorrar agua ahora  
o echarla en falta después.

Estamos en prealerta por sequía. Es momento de ahorrar más agua. Hazlo por ti y por todos.





La Asociación de Mujeres de Yunquera de Henares ha dado a conocer la programación de actividades del mes de noviembre. Además del patchwork, bolillos y pilates, la Asociación prepara un autobús para ir al programa de Tele 5 'Sálvame', presentado por Jorge Javier Vázquez.

DEL 9 AL 15 DE NOVIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es



APOYO DE LA DIPUTACIÓN

## La producción ecológica GüecoLógico gana adeptos

La primera edición de GüecoLógico, asociación de productores ecológicos de Guadalajara, ha sido todo un éxito de participación, por eso ya están trabajando en llevar a cabo nuevas iniciativas para ganar adeptos. En colaboración con la Diputación de Guadalajara, la iniciativa supone una apuesta "por nuestra provincia, por su gente y sobre todo por su desarrollo", en palabras de la presidenta de la institución, Ana Guarinos. Por su parte, el presidente de la Asociación, Curro Villarreal, reivindicó que la producción ecológica se esta convirtiendo "en una necesidad" y destacó "el valor añadido que tiene la provincia de Guadalajara por su clima y por su agua" para el desarrollo de la producción ecológica.

REIVINDICACIÓN HISTÓRICA

## Yebes reclama a Renfe la lanzadera a Madrid "a mitad de precio"

El Ayuntamiento de Yebes ha enviado una carta al presidente de RENFE Operadora, Teófilo Serrano, para reclamar que el nuevo servicio Zaragoza-Madrid que ha puesto en marcha a mitad de precio al alargar media hora más el trayecto, tenga parada en Guadalajara. La reclamación está en sintonía con la moción que el Pleno del Ayuntamiento de Yebes aprobó el pasado 26 de marzo, en la que se instaba a RENFE a disponer de una lanzadera que una Madrid y Guadalajara-Yebes "en igualdad de condiciones a las que existen en otros recorridos similares en lo que respecta a precios, horarios, frecuencias y bonificaciones especiales".

# "Tengo dos enemigos, a mi ex y al banco"

Eva negocia con el banco un alquiler de su casa

YOLANDA BERNAD BUISÁN

redaccion@dguada.es

Twitter: @yolandabernad

Antes de que estallara la crisis, la vida sonreía a Eva. Esta vecina de Azuqueca de Henares trabajaba como promotora de una compañía de móviles. Se compró, junto a su marido, un piso en la zona nueva del municipio, 70 metros cuadrados construidos, suficiente para empezar una vida junto a su pareja y su pequeña hija. Pero en estas cayó Lehman Brothers, estalló la burbuja inmobiliaria, perdió su trabajo, su marido... y a punto ha estado de despedirse de su casa. "Si no hubiera sido por la gente de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca no habríamos conseguido nada". Sobre Eva pendía una orden de desahucio, que de momento se ha paralizado, gracias a dos encierros en la sucursal y un ruido mediático que ha servido para estudiar el caso. La última

reunión con la dirección de Bankia duró tres horas. "Para negociar con una pobre personita como yo acudieron el director de la sucursal, la subdirectora, el director de zona y un analista de riesgos", cuenta Eva. A las negociaciones se sumaron dos agentes de la Guardia Civil - "uno de ellos incluso tomaba partido y me animaba a aceptar lo que me ofrecía el banco", se queja- y una persona de la Plataforma. ¿Resultado? 265 euros al mes para un alquiler con opción a compra. El quid de la cuestión radica ahora en conocer la tasación del inmueble. Eva volverá a reunirse con la dirección de la sucursal bancaria el próximo viernes, 16 de noviembre, para conocer la oferta. Sobre el piso pesa una hipoteca de 120.000 euros. Eva pide que el alquiler que pague durante cinco años, con opción a compra, se descuente al importe total, y que se rebaje el precio "a lo que ahora vale el piso, entre 60 y 70.000 euros".

Con unos ingresos de 450 euros men-

suales, cualquier cuota supone un mundo para Eva y su hija. Por si fuera poco, su ex pareja no se lo ha puesto nada fácil, con impagos y retrasos en los pagos que le correspondían. Con una niña de 6 años, Eva siente como si le hubieran dado una paliza por todo el estrés que ha sufrido estos días. Por eso prefiere no pensar qué ocurrirá si Bankia no le ofrece una rebaja en el precio del piso. De todas formas, Eva se muestra orgullosa del camino andado y del apoyo que ha encontrado en la Plataforma. "Me metí en Google, y salió la PAH. Les envié un correo y me llamaron. Desde entonces, ya formo parte de la Plataforma".

Para Mamen y Eva, miembros de PAH, que ven cómo poco a poco la lucha para evitar los desahucios va dando sus frutos, "la presión social es fundamental". De momento, los dos grandes partidos ya están estudiando cómo parar la expulsión de la gente de sus casas. El Código de Buenas Prácticas aprobado por el PP para frenar la ola de desahucios ha resultado ser agua de borrajas. De ahí que los dos grandes partidos de la oposición estén buscando una solución conjunta para evitar que gente como Eva no se vea en la calle.

## Encierro de la PAH

Cerca de 13 personas se encerraron en la sucursal bancaria de Azuqueca

reunión con la dirección de Bankia duró tres horas. "Para negociar con una pobre personita como yo acudieron el director de la sucursal, la subdirectora, el



Momento del encierro protagonizado por la PAH en Azuqueca

"Gracias a todos y cada uno de vosotros". Así empieza la 'carta' redactada por Eva y remitida a los medios de comunicación, donde esta vecina de Azuqueca agradece el apoyo recibido en los últimos días. En la misiva, la joven expresa su agradecimiento a "toda la gente del 15-M porque casi no me conocíais y habéis estado allí conmigo como el primero, así

## "Gracias, sí se puede"

como a "los vecinos anónimos que se han unido a la causa" y a "los que habeis difundido el caso en twitter, facebook, medios de prensa". Continúa así: "Que todo sirva para aprender, que cada vez lo hagamos mejor, que sigamos luchando en mi caso y en todos, que sigamos

ayudando a los afectados a que no se sientan solos a la hora de negociar con un banco, que aprendamos a que solos no se puede, pero unidos sí. SÍ SE PUEDE. Y después de todo, quizás consigamos que este mundo sea un poco más justo, ¿no? La famosa "crisis", o

esta gran estafa en la que nos han metido, ha traído muchas cosas malas, pero también ha traído algo bueno, ha conseguido hacernos más solidarios. La solidaridad y la unión nos hace fuertes. Gracias, muchas gracias. Sentíos orgullosos porque yo me siento muy orgullosa de teneros cerca a todos vosotros. Eva."

# LOS ÚLTIMOS CARPETANOS

## EL OPPIDUM DE EL LLANO DE LA HORCA (SANTORCAZ, MADRID)

Exposición: del 18 de abril al 25 de noviembre de 2012

Museo Arqueológico Regional  
Plaza de las Bernardas s/n. Alcalá de Henares (Madrid)

Martes a sábados, de 11:00 a 19:00 h.  
Domingos y festivos, de 11:00 a 15:00 h.  
Lunes, cerrado

Visitas guiadas  
(con reserva previa).  
Tel: 91-879 66 66 / 81

[www.madrid.org/museoarqueologicoregional](http://www.madrid.org/museoarqueologicoregional)

**Σ M**  
La Suma de Todos

Comunidad de Madrid

[www.madrid.org](http://www.madrid.org)



MUSEO  
ARQUEOLÓGICO  
REGIONAL



Los tapices de la Colegiata de Pastrana continúan su gira por Estados Unidos. En la ciudad de Salem (Massachusetts) permanecerán hasta el próximo 31 de diciembre, bajo el título de "La invención de la gloria: Alfonso V y los Tapices de Pastrana".

DEL 9 AL 15 DE NOVIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es

YOLANDA BERNAD BUISÁN | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es Twitter: @yolandabernad

## El abecé del buen setero

Santiago Muñoz desmonta los 'mitos' más comunes sobre hongos

¿Es cierto que las setas venenosas oscurecen los objetos de plata? Si se guardan los hongos en bolsas de plástico, ¿se imposibilita que las esporas caigan al suelo y se reproduzcan? Si ha respondido afirmativamente a estas preguntas, entonces siga leyendo. Los mitos acerca de las setas son tan variados como sus especies. Santiago Muñoz, presidente de la Asociación Micológica Alcarreña 'La Senderuela', nos da las claves para ir al campo a por hongos y 'no morir en el intento'.

Con el otoño, los parajes de Guadalajara se llenan de excursionistas en busca de preciados manjares. Este año, con las lluvias, "se han mejorado las expectativas" de recogida de hongos, según Muñoz, quien recuerda que el año pasado, debido a la consecución de estaciones secas, tuvieron que suspender la exposición que esta vez sí verá la luz (el próximo domingo, 18, en el San José).



MUÑOZ. El presidente de La Senderuela, buscando setas

### Para no perderse

#### ... Más de cien especies de un vistazo

El próximo domingo, 18 de noviembre, de 11 a 14 horas en el Centro San José, la Asociación Micológica Alcarreña 'La Senderuela' ofrece una exposición de setas en la que el visitante podrá disfrutar de más de 130 especies. Como viene siendo habitual, existe un rincón bautizado como 'Mico-icológico' donde aparece todo aquello que "no debería estar en el campo" y que ha sido recogida por la Asociación en sus numerosas expediciones. Objetivo: la concienciación ecológica.

### Recomendaciones

Acudir con ropa y calzado cómodo, una cesta, y un móvil o GPS para evitar desorientarse

En cualquier caso son muchos los 'aventureros' que, sin tomar las mínimas precauciones, se lanzan al campo sin tener en cuenta una serie de cuestiones. Las básicas: conocer a dónde va uno a buscar setas, informarse de las especies que crecen en esos parajes, y en caso de no llevar brújula -"hoy en día poca gente la usa, además una cosa es llevarla y otra, saber usarla"-, no olvidarse el móvil (si tiene GPS, pues mejor que mejor) y, por si acaso, tomar una referencia.

## Los siete mandamientos

Desde la Asociación La Senderuela se recomienda recolectar sólo la cantidad de setas que se vayan a consumir. No emplear rastros u otros instrumentos para remover el suelo ya que puede dañar el micelio (parte enterrada del hongo), lo que dificultará la aparición de nuevos ejemplares en el futuro. No recolecte ejem-

plares excesivamente jóvenes, ni tampoco muy maduros, estos suelen ser indigestos. En ningún caso conduzca fuera de las pistas forestales. Recuerde que existen muchos mitos sobre los hongos. Por ejemplo, no es cierto que las setas que salgan en el mismo lugar son siempre comestibles. Tampoco lo es que las setas en sal-

muera o vinagre pierdan su toxicidad. Recuerde, debe ser respetuoso con la naturaleza (la Asociación ha llegado a 'exponer' hasta estufas en el rincón Mico-icológico a modo de denuncia). Y por último, si quiere mostrar alguna muestra de hongo, la asociación se reúne los lunes por la tarde, en el centro social (C/Venezuela).

Con ropa y calzado cómodo, y una cesta en lugar de bolsas -"no por las esporas, porque si así fuera el campo estaría lleno de setas, sino porque así van más protegidas que en una bolsa, que sufren golpes", apunta Muñoz-, toca buscar. Y otro aviso a navegantes: si se recoge un hongo para su posterior identificación por si acaso, "no cortarlo, sino arrancarlo porque así podrá llevarse a cabo su reconocimiento".

De todas formas, este experto en hongos aconseja que, en caso de malestar, dirigirse al médico inmediatamente. Puede que sólo sea alergia -"hay algunas personas que no pueden tan siquiera tocar las setas de cardo"-, pero, como suele decirse, más vale prevenir que curar.

Los primeros residuos radiactivos de baja y media actividad procedentes del reactor de la central nuclear José Cabrera de Almonacid de Zorita ya se han extraído del edificio de contención de la planta y han sido acondicionados en un contenedor para su próximo envío al almacén de El Cabril (Córdoba).

Según se ha informado la empresa pública de residuos nucleares Enresa en nota de prensa, el conjunto, denominado Unidad de Almacenamiento (UA), tiene un peso total de

## Los primeros residuos de Zorita, listos para El Cabril

Serán enviados al almacén situado en Córdoba

13.110 kilos, y contiene varias piezas de los internos superiores del reactor.

Los residuos, acopiados bajo agua en una cesta metálica, han sido extraídos del edificio de contención me-

dante una campana de blindaje y trasladados al Edificio Auxiliar de Desmantelamiento (EAD), donde han sido acondicionados en un contenedor de hormigón de cuatro metros cúbicos de

volumen. Ahora, este contenedor quedará almacenado temporalmente hasta ser expedido al almacén de residuos de media y baja actividad que Enresa opera en El Cabril (Córdoba).

En la conformación y acondicionamiento de este primer contenedor con residuos del reactor de Zorita han participado profesionales de los diferentes servicios de la instalación. Durante todo el proyecto de desmantelamiento, está previsto que se generen cerca de un centenar de estos contenedores.

¿Qué te parecen estas noticias?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestra plataforma digital. Además, toda la información de Guadalajara, provincia y región, en DHenares.es. También puedes escucharnos en Punto Radio Henares (98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **Twitter**

# Chiloeches, el lío que no cesa

## Los cuatro populares 'díscolos' no descartan irse al Grupo Mixto

**YOLANDA BERNAD BUISÁN** | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es  
Twitter: @yolandabernad

La polémica en torno al Ayuntamiento de Chiloeches continúa. Después de conocer que el PP provincial va a expedientar a cuatro de los seis concejales que forman parte del Gobierno por votar en contra del cierre de las urgencias del municipio y solicitar la dimisión del alcalde, Santiago Gómez, uno de los ediles 'díscolos', advierte de que si "somos expulsados del partido, iremos el Grupo Mixto".

En declaraciones a DHenares, el hasta entonces teniente de alcalde y actual portavoz del PP en el Consistorio aclara que "nos encantaría seguir en el PP, pero queremos que César Urrea deje de ser alcalde". Gómez denuncia modos dictatoriales del regidor popular "íbamos a los Plenos y nos decía lo que debíamos votar, éramos unos peleles" - y hartazgo.

Asegura no haber recibido ninguna notificación del partido sobre su intención de expedientarles. Es más, cree que ni él ni los otros tres concejales llegaron a afiliarse - "el alcalde no entregó la documentación" - y sospecha que el próximo paso del PP será la expulsión.



El actual alcalde, César Urrea

Gómez ha explicado que, en la tarde del martes, hubo una reunión entre uno de los concejales 'rebeldes', Luciano Navarro, con el secretario general del partido, Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco, y el coordinador de Acción

Electoral, José Ángel Parra. En dicho encuentro, la dirección del partido anunció a Navarro que expulsarían a los cuatro ediles por votar a favor de una moción del PSOE en la que se solicitaba a la Junta que no se cerrasen las urgencias del centro de salud.

Además, según la versión de Santiago Gómez, los dirigentes 'populares' pidieron a Luciano Navarro que dejara de estar de lado de este grupo de concejales y mostrara su apoyo al alcalde, César Urrea, y el primer teniente de alcalde, Miguel Ángel Parro, "a cambio de ostentar más concejalías de las que tiene en la actualidad", ante lo que Navarro se negó.

En la actualidad, el Ayuntamiento de Chiloeches está compuesto por 11 concejales: 6 del PP, 3 del PSOE y 2 de IU. En caso de que el PP provincial decidiera expulsar a los cuatro concejales, el PP se quedaría en minoría (el alcalde, César Urrea, y el actual teniente de alcalde, Miguel Ángel Parro). Y en caso de formarse, el Grupo Mixto sería mayoría (Santiago Moreno, Luciano Navarro, María Isabel Fernández y Arancha González).

➔ Sepa más en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

FOMENTO ESTÁ EN ELLO

## Los pueblos de la Sierra Norte, a la espera de la nueva red de transporte

El viceconsejero de Fomento, Luis Ques, ha mantenido un encuentro con los representantes de los ayuntamientos de los pueblos de la comarca de la Sierra Norte, ante la decisión del Gobierno regional de sacar a licitación el transporte de autobús que da servicio a decenas de pueblos de esta comarca del norte de la provincia de Guadalajara. En estos encuentros, Luis Ques, acompañado del delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Condado, ha recogido la demanda de los representantes de los ayuntamientos de estas localidades de la Sierra Norte y han escuchado las peticiones y sugerencias antes de que el transporte de autobús de esta zona salga a licitación. Cada uno de los ediles ha explicado, de manera individual, la situación actual de sus poblaciones y han transmitido sus peticiones y sugerencias para la futura prestación de este servicio tan importante para los ciudadanos de la Sierra Norte, según ha informado la Junta en nota de prensa.

# abierto sábados tarde y domingos por la mañana



**AZUQUECA DE HENARES**  
Polígono Industrial Comendador  
C/ Las Ondas, 3  
949 348 019

**GUADALAJARA**  
Polígono Industrial Balconcillo  
C/ Trafalgar, s/n  
949 202 986



La Junta ha ingresado este montante gracias a la reducción y venta del parque móvil, y según cálculos del equipo de Cospedal, en sucesivas subastas se llegará a los 700.000 euros.

# Cospedal quiere cumplir con el déficit

» El consejero de Hacienda asegura que CLM está cerca de conseguir el objetivo

» Cuenta atrás para que sólo unos pocos políticos cobren por su función pública

■ En el Pleno de ayer en las Cortes de Castilla-La Mancha se habló no sólo de números, déficit y cuentas. También de sueldos, y de la proposición del PP a eliminar los sueldos de los diputados a partir del próximo año. La región, una de las alumnas 'más aplicadas' de España, tratará de cumplir con el objetivo de déficit, situado en el 1,5 por ciento. A fecha de 31 de octubre, rondaba el 1,22.

Durante su intervención, el consejero de Hacienda, Arturo Romani, explicó que este dato debe ser modificado por los ajustes de contabilidad nacional, que están pendientes de ser verificados por el Ministerio de Hacienda, modificación que será positiva y permitirá "decir que estamos en el camino de cumplir el objetivo de estabilidad del 1,5 por ciento". El consejero ofreció este dato ante las "dudas" de los socialistas sobre la credibilidad de los datos de cumplimiento de déficit del año 2012. "Desde luego queremos esperar a final del año porque queremos ser prudentes para dar cifras definitivas, pero mantenemos que estamos en el camino de cumplir el objetivo de este año del 1,5 por ciento", señaló.

Fue el pasado 30 de octubre cuando la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, se mostró segura en un 99 por ciento de que Castilla-La Mancha cumplirá el ob-



Cospedal espera ahorrar 1,2 millones de euros con la eliminación de los sueldos de los diputados regionales

jetivo del déficit fijado para 2012. La región cerró 2011 con un déficit del 7,3 por ciento.

El pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha rechazó con los votos de los 'po-

pulares', la enmienda a la totalidad que han presentado los socialistas a los presupuestos de Castilla-La Mancha para 2013, que ascienden a 7.440 millones de euros.

Sin embargo, uno de los puntos calientes de la jornada tenía que ver con la proposición del PP de eliminar el sueldo de los diputados a partir de 2013. Tan sólo un puñado tendría derecho a sueldo: los cinco que componen la Mesa de las Cortes y los dos portavoces de los grupos políticos, mientras que los 42 restantes empezarán a cobrar exclusivamente las dietas. Con esta medida se obtendrá un ahorro en las Cortes autonómicas de más de 1,2 al millón de euros anual, lo que supone más de cinco millones en la legislatura. Según la oposición, esta medida convertiría el ejercicio de la política en una actividad exclusiva para pudientes. A pesar de la mayoría popular en las Cortes, el PSOE está dispuesto a plantar batalla.

## El PSOE recurrirá al Constitucional

■ El Grupo Parlamentario Socialista de Castilla-La Mancha estudiará la posibilidad de presentar un recurso ante el Tribunal Constitucional contra la Proposición de Ley del PP que

busca suprimir los sueldos de los diputados de Castilla-La Mancha, al considerar que "vulnera preceptos constitucionales". Así lo avanzó este lunes en rueda de prensa el secretario de

Organización del PSOE regional, Jesús Fernández Vaquero, que ha señalado que los socialistas han consultado con expertos constitucionales y ven la posibilidad legal de recurrirla.

## FERRIPARQ

DECORACIONES

Lijados y barnizados de parquet  
Colocación de tarimas flotantes y laminados sintéticos  
Rodapiés  
Instalación de parquet en espiga  
Tradicional en damas

C/ JUAN DE JUANES, 10. TORREJÓN DE ARDOZ  
TLF. 661 444 516

UN TOTAL DE 1.700 TRABAJADORES ACEPTAN LA PROPUESTA

## El 'sí quiero' de Geacam

La consejera de Agricultura señala que la mayoría de los trabajadores se ha acogido al preacuerdo de la semana pasada.

■ La consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, ha afirmado que un total de 1.700 trabajadores -el 90 por ciento- de la empresa pública GEACAM se han acogido al preacuerdo alcanzado la semana pasada por los sindicatos UGT, SATIF y SIBF, mientras que 47 han solicitado la jubilación anticipada, 60 han pedido la baja indemnizada y

20 no han respondido aún a la solicitud. El preacuerdo prevé el mantenimiento de los 2.022 trabajadores de la división de lucha contra incendios a cambio de que la plantilla pase a ser fija-discontinua, trabajando entre 8 y 9 meses al año hasta 2016 y manteniendo su derecho a paro los meses que no lo hagan.

¿Problemas familiares?  
 ¿Incertidumbre?  
 ¿Separación-Divorcio? ¿Estrés?  
 ¿Ansiedad? ¿Miedos?  
 ¿Insomnio? ¿Tristeza?

**Puedo ayudarte. Soy una profesional con quien puedes conversar. Recupera tu salud y tu felicidad.**

FACILIDADES DE PAGO  
 PROMOCIONES ESPECIALES PARA  
 JUBILADOS, DESEMPLEADOS  
 Y ESTUDIANTES

**VIRGINIA  
 VALDOMINOS**

PSICOANALISTA

**Consulta sin  
 COMPROMISO**

**ALCALÁ DE HENARES**  
 C/ Santiago, 38, 1º A

**CAMARMA DE ESTERUELAS**  
 C/ Felix Rodríguez de la Fuente, 20  
 virginia.valdominos@gmail.com

llame  
 ahora al **911 257 747**

**WWW.VIRGINIAVALDOMINOS.COM**

sígueme en



Con motivo de su 5º Aniversario, el Corte Inglés ha premiado, en la categoría de Segundo ciclo de la ESO, a Marta Redondo con el primer premio, dotado con 500 euros. El accésit ha sido para Mriam Torija. En la categoría de Bachillerato y FP, Lucía Suárez ha obtenido el primer premio. El accésit ha sido para Lara Sánchez.

DEL 9 AL 15 DE NOVIEMBRE DE 2012  
www.dhenares.es

## IV SALÓN DEL AUTOMÓVIL

## Los descuentos viajan sobre cuatro ruedas

■ ¿Estás pensando en comprarte un coche? Apunta estas fechas en el calendario. Del jueves 15 al domingo 18 de noviembre regresa el IV Salón del Automóvil de Guadalajara en el Palacio Multiusos de la capital. El horario para visitar la exposición es de 11 a 21 horas y el domingo de 11 a 20 horas, en horario ininterrumpido. El acto fue presentado ayer por Demetrio Quiles, presidente de la Asociación Provincial de Talleres de Guadalajara, junto con Encarnación Jiménez, concejala de Promoción Económica del Ayuntamiento de Guadalajara e institución colaboradora, y Javier Arriola, secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara. En esta cuarta edición, como ha explicado el presidente de la Asociación Provincial de Talleres, participarán 10 grupos automovilísticos que pondrán a la venta tanto turismos nuevos como seminuevos. En total, más de un centenar de vehículos a elegir. Un año más la feria contará con la compañía financiera Santander Consumer.



Una imagen del Parador de Sigüenza

## El Parador de Sigüenza, empresa del año

La patronal alcarreña entregará los Premios Excelencia 2012 el 24 de este mes

■ Cuando todavía colea la polémica sobre las obras del futuro parador de Molina, la patronal alcarreña CEOE-Cepyme Guadalajara ha otorgado al Parador de Sigüenza el máximo galardón: la de empresa del año. A la lista de galardonados se suman otras doce en las distintas categorías, que premian, entre otras cuestiones, la 'Mayor contratación de trabajadores' (este año ha recaído sobre Groupe ID Logistics España), la empresa con 'Mayor Expansión Internacional' (Comidas Populares) o la 'Innovación Empresarial' (Catapán).

La entrega de premios tendrá lugar el próximo 24 de noviembre, en Guadalajara Green. Antes, y durante toda

la semana previa, la patronal celebrará su noveno Congreso Empresarial (a partir del 20 de noviembre) donde se desarrollarán diferentes jornadas, todas ellas de carácter gratuito, con ponencias relacionadas con el 'coaching', competitividad o la internacionalización de las pymes.

Para inscribirse en las jornadas, que son de carácter gratuito, sólo tienen que entrar en [www.ceoeguadalajara.es](http://www.ceoeguadalajara.es). La artista alcarreña Flor Romero, será, un año más, la encargada de realizar las estatuillas de los galardonados.

Echa un vistazo al programa en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

## Ganadores

## Trece empresas con premio

En un año especialmente complicado para el tejido empresarial, carente de financiación y con una caída en el consumo que hace mella en la cuenta de resultados, los Premios Excelencia CEOE-Cepyme de Guadalajara suponen un revulsivo a las malas noticias que, un día sí y otro también, se suceden. Estos son los 'ganadores' de este año:

- **Empresa del año:** Hotel Parador de Sigüenza.
- **Mayor contratación de trabajadores:** Groupe ID Logistics España.
- **Organización Empresarial:** Fapi-gumetal.
- **Empresa con mayor esfuerzo en formación:** Colegio Seminario Menor Agustiniانو.
- **Empresa con mayor expansión internacional:** Comidas Populares.
- **Innovación Empresarial:** Catapán.
- **Empresa más respetuosa con el medio ambiente:** Industrias Tagar.
- **Establecimiento comercial:** Zazu Color y Vida.
- **Mayor esfuerzo en Prevención de Riesgos Laborales:** Alza Obras y Servicios, SL.
- **Empresa Turística:** Hotel Restaurante El Doncel.
- **Emprendedor:** Azzero Asesores de Imagen.
- **Empresa con mayor proyección empresarial:** Basf Coatings.
- **Empresa familiar:** Hermanos Torcal.

menú diario 9€

menú degustación  
fines de semana  
y festivos 16,50€comidas de  
empresa desde 22€asados en horno de leña  
cena - baile todos los sábados

HAZ TU RESERVA 91 880 87 04

marisquería | asador

CASA  
ZACARÍAS

C/ Ávila, s/n. Alcalá de Henares (Madrid)



## ... No hay excusa para no reciclar

A partir del 13 de noviembre, la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Coslada pondrá de nuevo en marcha el servicio de punto limpio móvil que recorrerá las calles del municipio. Sepa más en [dcoslada.es](http://dcoslada.es)

# El Henares se rebela contra la privatización

Los trabajadores del hospital se "encierran" para protestar por la externalización de servicios

D.SANTOS | SAN FERNANDO

[desireesantos@diariodealcala.es](mailto:desireesantos@diariodealcala.es)  
Twitter: @DesireSantos1



Al grito de "el Henares no se vende" y "por una sanidad pública", más de 400 personas, entre personal del hospital, pacientes y vecinos de Coslada y San Fernando, se han manifestado este martes a las puertas del centro para mostrar su rechazo a la intención de la Comunidad de Madrid de externalizar los servicios sanitarios a una empresa privada.

"Lo que queremos dejar claro a los pacientes es que el servicio que se les va a dar si se externaliza el servicio sanitario va a ser peor, pues por delante se pondrá el beneficio de la empresa a la calidad del mismo", asegura José María González, de CCOO, quien apunta a que se han recogido más de dos firmas contra la medida propuesta por la Comunidad de Madrid.

Hasta ahora el Hospital del Henares tenía algunos servicios externalizados, pero no los sanitarios. Ahora una empresa se hará cargo de todo convirtiendo la Sanidad pública "en un negocio", dicen los manifestantes. Dicha externalización afectará a todos los cen-



tros de la red de hospitales de la Comunidad. El presidente Ignacio González anunció la semana pasada que se extenderá el modelo Valdemoro a otros cinco hospitales de nueva creación: Infanta Leonor, Infanta Sofía, Infanta Cristina, del Sureste y el del Tajo.

A ello se une el "desmantelamiento del Hospital de la Princesa, el centro de referencia del Henares al que se derivan a algunos de nuestros enfermos, que hará que tampoco sepan

dónde van a ir ahora", aseguran los trabajadores.

## LOS TRABAJADORES "ESTAFADOS"

Al margen del deterioro del servicio, los trabajadores temen por su futuro. La llegada de una nueva empresa pone "en peligro el futuro de parte de la plantilla", dice González, quien asegura que los trabajadores se "sienten estafados".

Los empleados del hospital comenzaron este lunes un encierro que

## ESTE DOMINGO

### Manifestación

Los vecinos de Coslada y San Fernando, así como los del resto de municipios a los que da servicios el hospital, están mostrando su apoyo a los trabajadores. Este domingo, a las 11 horas, está previsto que desde los ayuntamientos de cada una de las localidades salga una manifestación. Todas tendrán como punto final el Hospital del Henares.

será "indefinido hasta que la Comunidad de Madrid cese en su intención de externalizar el servicio".

Desde la noche del pasado lunes llenan el vestíbulo del centro cerca de un centenar de profesionales. "Lo que queremos dejar claro es que el personal no está dejando de trabajar para manifestarse", aseguran desde los sindicatos.

Sepa más en la página [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es)



# AICOHE

Agrupación de Inmobiliarias del Corredor del Henares

[www.aicohe.es](http://www.aicohe.es)



### ... ¿Qué te parece la vuelta del ex oficial jefe de Coslada?

Si quiere mostrar su opinión sobre la reincorporación de Ginés Jiménez, puede hacerlo a través de nuestra página web DCoslada.es así como también en la red social Twitter (@dcoslada) donde la vuelta del ex oficial jefe está generando un gran debate. Las mejores respuestas serán publicadas en nuestro próximo número

#### DESEMPLEO

## Coslada y San Fernando suman 11.500 parados

El desempleo sigue sin dar tregua en las oficinas de empleo del municipio cosladeño. Después de la tregua del verano, el desempleo vuelve a subir durante el mes de octubre. Concretamente en 205 personas, un 2,72% más que durante el mes de septiembre. Eso quiere decir que ya son más de 7.740 los cosladeños que se encuentran sin trabajo en estos momentos.

La situación respecto al año pasado es todavía más preocupante. En el mes de octubre de 2011 el número de parados en Coslada estaba seis puntos por debajo.

La situación no es mejor en los municipios aledaños. Torrejón suma 255 parados más (+1,89%) y en San Fernando se superan los 3.800 parados, un 3,20% más respecto a septiembre. La diferencia, respecto al mismo mes de 2011, es de ocho y catorce puntos más en sendas localidades.

## Ginés ya trabaja como número 2 de la Policía

El Ayuntamiento firma el decreto de reincorporación

El auto judicial que el pasado viernes llegó al Ayuntamiento de Coslada era tajante. Ginés debía volver sin más demora a la Policía Local. Y así ha sido. El martes el concejal de Personal, Emilio García, firmó el decreto de incorporación, mientras el alcalde, Raúl López, reafirmaba a Gabriel Cerrato como jefe de la Policía Local. Así, el que fuera oficial jefe regresó este jueves al trabajo, a la espera de juicio, como número 2 de los agentes municipales.

“Desestimando el recurso interpuesto no debo revocar y no revoco la providencia de 19 de septiembre de 2012. Ordenándose, nuevamente, al Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Coslada que proceda inmediatamente a reincorporar al recurrente en sus funciones como Oficial del Cuerpo de la Policía Local”, rezaba la orden judicial que ha permitido su regreso.

Asimismo, el auto añadía que se tomarían medidas contra el alcalde si no



Ginés Jiménez

se llevaba a efecto esta orden. “Líbrense exhorto al Juzgado Decano de los de Coslada para que practique requerimiento de forma personal al alcalde para advertirle que si no cumple lo ordenado, e incorpora al recurrente de forma inmediata a sus funciones como oficial del Cuerpo de aquella localidad, podría incurrir en responsabilidades penales como autor de un presunto delito de desobediencia”, añadía el escrito.

Lea la entrevista a Ginés en... [dcoslada.es](http://dcoslada.es)

#### GRACIAS A UN CONVENIO

## Reubicado el 70% de los empleados de Continental

El 70% de los 155 trabajadores afectados por el cierre de la planta de Continental de la avenida de San Pablo de Coslada han sido recolocados en otras empresas gracias a un convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento de Coslada y la empresa.

El concejal de Empleo, Andrés Alonso, explicaba este miércoles que, “una vez que se produjo el cierre de la citada planta, desde el Ayuntamiento estableció diversos contactos con la empresa con el fin de minimizar, en la medida de la posible, la situación de desempleo de estos trabajadores”.

Fruto de estos contactos, se produce la firma del convenio entre el Ayuntamiento y Continental que junto a la empresa de recolocación MOA BPI ha conseguido la inserción en el mercado laboral de 108 de las 155 personas desempleadas, muchas de ellas en el Valle del Henares

DEBIDO “A LA FALTA DE ÉTICA DEL SR. ALCALDE Y SU EQUIPO”

## Corpa abandona la comisión sobre Plaza de España S.L.

El representante del PSOE en la comisión de investigación de Plaza de España S.L., y portavoz del grupo municipal, Javier Corpa, ha abandonado esta semana dicho organismo debido “a la falta de ética del alcalde, Julio Setién, y de su Equipo de Gobierno”.

Dicha comisión se creó hace un mes, a propuesta del PSOE, para “dar transparencia a la gestión de todo el proceso de Plaza de España”, recuerdan los socialistas. Entre otras cosas Javier Corpa y sus concejales planteaban además dar la máxima difusión de las reuniones que se celebrasen, algo a lo que, dicen, “se ha negado el alcalde y su Equipo de Gobierno”.

Además, el PSOE recuerda que puso encima de la mesa que el presidente de dicha comisión no podía ser el alcalde pues también era el presidente de la mercantil Plaza de España S. L. por lo que podría delegar en otro concejal. “Por ética consideramos que no

se puede ser juez y parte”, dicen desde el PSOE.

“El alcalde, el anterior concejal de Urbanismo y la secretaria de la mercantil (todos ellos de IU) son quienes han gestionado la empresa y son quienes tienen que explicar las razones por las cuales se ha llegado a la grave situación que sufre Plaza de España. Una vez más en un nuevo intento del PSOE por dar transparencia a la gestión, nos hemos vuelto a topar con la prepotencia de IU que se opone a que se conozca la verdad”, aseguran los socialistas.

“La falta de democracia y de transparencia son la tónica general del gobierno municipal de IU en lo que concierne a la operación Plaza de España y ahora han dado un paso más intentando que la Comisión de Investigación sea un circo”, sentencia.

Escuche al concejal en... [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es)

#### BREVES

### Vivienda. Los populares piden medidas contra los asentamientos ilegales

El Partido Popular de San Fernando ha pedido explicaciones al equipo de Gobierno de IU acerca de los dos asentamientos ilegales de infraviviendas existentes en el municipio. Uno de ellos se encuentra en la A-2 y el otro junto a la M-203. Los populares quieren saber qué actuaciones se están llevando a cabo, así como qué soluciones se están barajando para ambos asentamientos.

### Mujer. San Fernando lucha contra la violencia de género

El Ayuntamiento de San Fernando, a través de la Concejalía de Igualdad, vuelve a organizar las *Jornadas 25 de noviembre* para conmemorar el Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres con una docena de actividades, con la intención de concienciar a la población y prevenir acerca de este grave problema. Toda la información de las jornadas la puede encontrar en [www.dsanfernando.es](http://www.dsanfernando.es)

### Educación. Suelo anti-golpes en la escuela Polichinela

La escuela infantil Polichinela ya cuenta con nueva imagen. El Ayuntamiento de San Fernando ha procedido al cambio del pavimento que estaba en mal estado en la zona infantil del patio que usaban los bebés y niños de uno a dos años, que ha sido sustituido ahora por suelo de goma anti-golpes y anti-caídas. El centro cuenta con 110 plazas para niños de entre los cuatro meses hasta los dos años.



## REUBICACIÓN DE SERVICIOS

## El centro Abogados de Atocha echará el cierre

■ El centro polivalente Abogados de Atocha, ubicado en la calle Londres, cerrará. Parte de los servicios que ofrece, las instalaciones de la Concejalía de Mujer y la de Juventud, así como los despachos de algunas asociaciones, se trasladarán durante los próximos meses a la cercana Casa de la Cultura.

Así lo aseguró este jueves en el salón de actos del centro el alcalde de Torrejón, Pedro Rollán. El primer edil explica que "por parte del gobierno local, dentro del paquete de medidas de austeridad, se va a llevar a cabo la reconcentración de servicios en dependencias municipales. Los servicios que aquí se dan serán trasladados a la Casa de la Cultura". En próximas fechas se conocerá el nombre de otras dependencias municipales que se reubicarán en edificios del Ayuntamiento, abandonando locales alquilados.

➔ Sepa las reacciones en... [www.idtorrejon.es](http://www.idtorrejon.es)

## BREVES

### Reciclaje. Los mini puntos limpios reciclan más de una tonelada en un año

■ Más de 61 kilos de cartuchos de impresoras, una tonelada de pilas o baterías de móvil, 29 kilos de tapones, 144 de bombillas o 21 kilos de chapas. Eso son los datos que los diez mini puntos limpios de Torrejón han conseguido reciclar en un año según el concejal de Medio Ambiente, Valeriano Díaz. La red de puntos de reciclaje acaba de ser ampliada y ahora ya son 26 mini puntos en toda la ciudad. Están situados en las principales calles de todo el municipio.

### Fin de semana. Torrejón vende su stock en una feria

■ Con el objetivo de animar y dinamizar el sector comercial, Torrejón de Ardoz celebrará del 9 al 11 de noviembre la cuarta edición de la Feria del Stock en una carpa de 1.600 metros cuadrados que se instalará en el Recinto Centro, junto al Ayuntamiento. Un total de 57 establecimientos, media docena más que en la edición anterior, se darán cita en los stands para vender su stock.

SEGÚN LOS DATOS DE UN INFORME DE INTERVENCIÓN HAY "DISTORSIONES DE 42 MILLONES DE EUROS"

## PSOE dice que PP miente en el plan de ajuste

■ Según los socialistas torrejoneros, el informe de Intervención pone de manifiesto que el ejecutivo de Pedro Rollán "mintió en el plan de ajuste y en el presupuesto, además de presentar datos que indicaban que se cumplía la ley en materia de estabilidad presupuestaria en más 19.241.000 euros". En dicho informe, aseguran, "aparecen distorsiones que indican que se debería haber puesto 42.177.000 euros".

Dicho informe señala también "que se está incumpliendo el plazo establecido para pagar en tiempo y forma a los proveedores y que siguen existiendo facturas y servicios contratados fuera de lo presupuestado que se pagan tarde y mal (4.300.000 euros en facturas no presupuestadas y no pagadas sobre cuestiones que afectan al gasto corriente)", dicen.

"De 78.688.200 euros presupuesta-

dos en gasto corriente, los datos reales señalan que gastaremos un mínimo de 94.630.000 por este concepto. En gastos de capital de 16.377.000 euros de gasto previsto en el plan de ajuste, se pasa a 26.864.000. En gastos no financieros de 95.059.000 notificados se pasa a 121.495.000. En términos globales de 102.065.000 contemplados, se gastarán 131.827.000, esto supone una desviación de casi el 30%", sentencian.

# VIVIENDAS DE ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA

Pso. de la Castellana, 120.  
SOTO DEL HENARES (Torrejón de Ardoz)

Viviendas de 2 y 4 Dormitorios  
con Trastero y 2 Garajes  
Áticos, Dúplex y Zonas Comunes  
Cocina Amueblada

desde  
**500€**

+info 900 380 900

Pso. de la Castellana, 120. Madrid

Grupo  
**MARTINSA  
FADESA**





# La calma morada

**E. SÁNCHEZ** | GUADALAJARA  
deportes@puntoradiohenares.com  
Twitter: @Emi\_SanchezH



El presidente refrenda a Terrazas en el cargo antes del vital encuentro ante el Sporting en el Escartín (sábado 18,00 h.)

“Carlos Terrazas no solo es el entrenador y mánager del club sino que es una gran persona, un gran profesional, que trabaja las 24 horas para nuestro club y, hoy por hoy, mi idea no es que siga en el Deportivo Guadalajara este año sino, como alguna vez ha dicho él, veinte años más”. Palabra de presidente. Germán Retuerta lo dijo en el marco del acto ‘Correos reparte sonrisas’, celebrado en el Hospital Universitario de Guadalajara. Las declaraciones, recogidas por la web oficial del Dépor Guadalajara, son un espaldarazo para Carlos Terrazas en uno de sus momentos más difíciles al frente del equipo. Colistas, a siete puntos de la permanencia, con dos derrotas seguidas en el casillero y una ingente plaga de lesiones, los alcarreños reciben el apoyo del máximo dirigente cuando los ánimos de la grada están bajo mínimos.

Retuerta también reconoció que “nos gustaría estar de otro modo en la tabla, pero estoy muy cercano al equipo tanto en el día a día como en los desplazamientos. Sé cómo se está trabajando todos los días. Es cierto que ya nos está pasando factura la falta de los jugadores que tenemos en la enfermería, con lesiones de larga duración”, pero admitió que “no vamos a decaer en el trabajo, tanto los que saltan al campo como los que estamos apoyando desde el club. Puedo decir que los deportistas salen al campo en cada par-



**GERMÁN RETUERTA.** El presidente apoya a Terrazas pese a los malos resultados

tido a dejarse la vida y me siento muy orgulloso de eso”.

Mientras tanto, un sector de la afición empieza a discutir a Terrazas a base de pitos y, de momento, una solitaria pancarta que solicitaba su dimisión en el partido de Las Palmas. El Dépor afronta su partido de sábado a las 18,00 horas en el Pedro Escartín ante el Sporting de Gijón, justo después de caer de la forma más dolorosa posible en el Nuevo Arcángel de Córdoba.

Los alcarreños perdieron por un solitario gol en el minuto 89. El escenario del partido da la puntilla: siete minutos antes había sido expulsado un jugador del Córdoba. Carlos Terrazas dice no perder la fe, lo mismo repiten los jugadores y el último en sumarse a la causa ha sido el presidente. Solo falta que la afición, resultados mediante, vuelva a confiar.



**4-4-2**

**BANQUILLO**  
Gandía, Gafoor  
Tortosa, Badía,  
Alex García  
y Gonzalo



**URGENCIAS.** Las bajas de Antón, Kepa o Zazo condicionan al Dépor

## Un Sporting peligroso

El delantero David Rodríguez lo tiene claro: “Tenemos que ir a Guadalajara con humildad”. Nadie se fía en el vestuario rojiblanco de la etiqueta de colista del equipo alcarreño. El estilete, con tres goles, es una de las armas más afiladas de Sandoval, que también cuenta con Bilic, Carmona o



Sangoy. El equipo de Gijón firmó un inicio liguero pésimo, con dos empates y tres derrotas. Finalmente, el Sporting empieza a coger el ritmo de la categoría tras descender el pasado curso. Los rojiblancos han logrado siete de los últimos nueve puntos ante Almería (2-1), Castilla (2-4) y Sababell (0-0).



**LA BAJA**  
Álvaro Antón continúa lesionado del hombro. El centrocampista es el máximo goleador morado con cuatro goles.



**C.D. GUADALAJARA  
SPORTING DE GIJÓN**

**18:00 HORAS**

**Javi Barral** Jugador del C.D. Guadalajara

“Tenemos que salir fuertes y disputar el partido”

«La gente no disfruta de la 2ª como debería»



Los jugadores del Dépor intentan remontar el vuelo. El capitán morado, Javi Barral, cree que “si todos disfrutamos de la Segunda División, sería un punto más para que el equipo tire para adelante”, en referencia al choque ante el Sporting de Gijón, y a la respuesta de la afición morada en este trascendente partido. Así, Barral señala que “ya, desde el año pasado, creo que la gente, en general, no está disfrutando de la Segunda División como tendría

que estar disfrutando. Muchas veces, parece que si aquí no estamos todo lo bien que deberíamos de estar, la gente desconfía y pierde un poquito de esa ilusión, cuando creo que cada partido aquí tendría que ser prácticamente una celebración y disfrutar de ello, de esta categoría en la que el Dépor lleva dos años. Creo que todos tendríamos que disfrutar de ello, incluidos los jugadores, porque estoy convencido de que así sería un punto más para que

## CLASIFICACIÓN | 2ª DIVISIÓN - LIGA ADELANTE

RESULTADOS JORNADA 12ª		CLASIFICACIÓN	PUNTOS	
CD Mirandés 3	FC Barcelona B 0	1	Elche CF	28
CD Numancia 1	Villarreal CF 1	2	UD Almería	26
Real Murcia CF 0	Girona FC 1	3	Girona FC	24
Real Racing Club 2	AD Alcorcón 1	4	AD Alcorcón	22
Hércules CF 1	Xerez CD 5	5	Villarreal CF	22
Córdoba CF 1	CD Guadalajara 0	6	FC Barcelona B	19
SD Huesca 2	Real Madrid CF Castilla 2	7	RC Recreativo	19
UD Las Palmas 1	SD Ponferradina 0	8	Córdoba CF	18
CD Lugo 1	Elche CF 0	9	Real Murcia CF	17
Real Sporting 0	CE Sabadell FC 0	10	Xerez CD	17
RC Recreativo 0	UD Almería 2	11	CE Sabadell FC	16
		12	Real Madrid Castilla	16
PRÓXIMA JORNADA		13	CD Lugo	16
Girona FC - Real Racing Club		14	Real Sporting	15
CD Guadalajara - Real Sporting		15	UD Las Palmas	15
FC Barcelona B - CD Numancia		16	Real Racing Club	14
CE Sabadell FC - SD Huesca		17	CD Numancia	14
Xerez CD - Elche CF		18	SD Ponferradina	13
Hércules CF - UD Las Palmas		19	SD Huesca	12
Villarreal CF - Real Murcia CF		20	CD Mirandés	9
SD Ponferradina - Córdoba CF		21	Hércules CF	8
UD Almería - CD Lugo		22	<b>CD Guadalajara</b>	6
Real Madrid Castilla - RC Recreativo				

↑ Ascenso directo ○ Promoción ascenso ↓ Descenso directo

el equipo tire para adelante”.

Por ello, Barral explica que frente al Sporting, un recién descendido de Primera División, “queremos sacar los tres puntos, pero igual que lo queríamos hacer en Córdoba. Tenemos que salir fuertes, disputar el partido porque podemos ganar perfectamente, aunque sea

el Sporting de Gijón, pero para eso habrá que hacer muchas cosas bien. En nuestro campo debemos intentar apretar, rendir como tenemos que rendir, y que la gente esté ‘enchufada’ con el equipo para sumar de tres en tres, que sería importantísimo para salir de donde estamos lo antes posible”.

Unidades limitadas

Desde  
**16.900€**



Nuevo **ASTRA GTC**

**CORREN POR SU MOTOR. VUELAN POR SU PRECIO.**

Man's new baby.

Opel Astra GTC Selective 1.4T 140cv desde **16.900€** y con todo este equipamiento incluido:

- Sistema Start/Stop.
- Suspensión delantera Hiper-Strut.
- Equipo multimedia CD400 con Bluetooth, MP3 y conector USB/iPod.
- Llantas de aleación de 18”.
- Volante multifunción en cuero.
- Control de estabilidad ESP.
- Ordenador de a bordo con Check Control.
- Sistema controlador/regulador de velocidad.
- Sistema de reposacabezas activos y PRS.
- Faros antiniebla delanteros.
- Sistema Flex Floor.



Wir leben Autos.

www.opel.es

Siempre cuidamos lo que fabricamos | Postventa Opel

Síguenos en Opel España



Consumo mixto (l/100km): 4,3-8,1. Emisiones CO<sub>2</sub> (g/km): 114,0-189,0. PVP recomendado Península y Baleares hasta fin de mes. IVA, transporte, impuesto matriculación\*, kit accesorios y descuento promocional incluidos para Astra GTC Selective 1.4T 140cv con S/S. Gastos de matriculación no incluidos. Solo en Concesionarios Opel que participen voluntariamente en esta promoción. Unidades limitadas en stock. Consulte condiciones de la oferta en su Concesionario Opel. Modelo visualizado: Astra GTC Sportive con llantas de aleación de 20”. \*Impuesto de matriculación según los tipos generalizados del 0%, 4.75%, 9.75% y 14.75% aplicables en base a las emisiones de CO<sub>2</sub> de cada vehículo. El tipo aplicable podrá variar según C.A.

**Turismotor** Avenida Constitución, 136. Tel. 91 656 47 13. Torrejón de Ardoz.

www.grupogil.es

ALICIA MARTÍN | GUADALAJARA

deportes@puntoradiohenaes.com  
Twitter: @Emi\_SanchezH

Daniel Molina es un portento en el mundo del deporte. Su discapacidad, -perdió parte de su pierna derecha en un accidente- no le impide seguir enfrentándose a nuevos retos. El esquí, y, sobre todo, la natación han sido alguna de sus pasiones, pero ahora ha decidido probar con el triatlón y no le ha salido nada mal.

**- Llegas a tus primeros mundiales de triatlón, en Auckland, y sales con dos medallas, eso ¿cómo se consigue?**

- Pues la verdad es que no lo esperaba. Empecé por casualidad porque me regalaron una prótesis para correr y además, yo ya montaba en bici. Así que me animaron a participar en un triatlón y ha ido muy bien.

**- ¿Cómo ha sido la experiencia al otro lado del mundo?**

- La verdad es que el viaje es muy largo, son 38 horas, pero fuimos con mucha ilusión para poder ver a los que tenían más nivel y al final toda la expedición española consiguió medallas.

**- ¿Cómo llegas a formar parte de la selección?**

- Aquí no te seleccionan, sino que te proponen ir. Les llamó la atención que en las primeras pruebas en las que participé saqué mucha ventaja en la natación y ven que puedo mejorar mucho en la bici y en el atletismo. Además, conseguimos varios patrocinios y nos permitió poder ir a probar. La verdad es que nunca pensé que podríamos llegar a ser subcampeones del mundo. Además, me benefició mucho el cambio de categoría. Cuando me hicieron el reconocimiento médico me pasaron de Tri 5 a Tri 2 por mi lesión y allí hay más igualdad. De hecho, recuperé dos puestos en la última vuelta.

**- Y después de pasar tantos años nadando, ¿qué te ha parecido el triatlón?**

- Siempre pensé que era un deporte de locos, pero es alucinante. Las sensaciones son increíbles. Además, después de tanto tiempo nadando, necesitaba una nueva motivación.

**- Además, eres un deportista nato. También esquías.**

- Esquí, hago windsurf, porque aunque me falte una pierna, soy muy cabezota y si me empeño en hacer un deporte, lo hago. Además, en mi casa siempre hemos hecho mucho deporte, aunque yo soy el que más y me encanta hacerlo. Me gusta salir todos los días aunque sea a correr un poco.

**- Y de todos los deportes que has practicado, ¿con cuál te quedas?**

- El esquí de nieve me encanta y la natación me ha permitido ir a unos Juegos, que es lo mejor que le puede pasar a un deportista, pero me ha encanta-

DANIEL MOLINA ● SUBCAMPEÓN DEL MUNDO DE ACUATLÓN Y PARATRIATLÓN

## “A los 38 años he encontrado mi deporte”

El deportista se inicia en el paratriatlón y, tras sus éxitos, sabe que tiene margen de mejora

do el triatlón, lo que sientes cuando llegas a la meta es espectacular, no te lo da ningún otro deporte. Puedo asegurar que a mis 38 años he encontrado mi deporte.

**- Pero, si cómo dices llevas muy poco tiempo, ¿hasta dónde puedes llegar?**

- En ciclismo, nueve meses no son nada. Hasta que no lleves uno o dos años entrenando, no sabes hasta dónde puedes llegar. Con la natación

- Es algo fundamental, forma parte de mi vida. Mis prótesis son las herramientas que me permiten practicar y no suponen una barrera. Estoy encantado de poder disponer de ellas para hacer muchas cosas. Con mi discapacidad, no soy ni mejor ni peor que antes, pero sí que es cierto que me ha permitido vivir cosas importantes, he sido olímpico. Me encantaría tener las dos piernas, pero hay mucha gente que



SUBCAMPEÓN. Daniel Molina muestra sus medallas conseguidas

tengo un gran nivel y de momento, el ritmo con el que corro y voy en bici me permite mantener la ventaja que gano al nadar, pero sé que puedo mejorar mucho. Vamos a planificarlo bien, marcándonos objetivos concretos y organizando entrenamientos específicos.

**- Todo ello con la vista puesta en los Juegos de Río, ¿no?**

- Mi ilusión sería poder ir a los Juegos. Sería un sueño volver a participar y además, en una disciplina diferente. Pero solo iré si disfruto de ello. Si tengo que dejar de hacer cosas no, porque a mi edad hay más cosas importantes. La verdad es que todo el mundo me apoya, pero hay que tener cabeza, ir año a año viendo cómo voy evolucionando, pero la verdad es que sería todo un logro.

**- Después de perder la pierna. ¿Qué significa para ti el deporte?**

daría muchas cosas por tener lo que yo tengo.

**- Y a ti ¿qué te parece que Pistorius participase en los Juegos Olímpicos?**

- Creo que no hay que mezclar, porque es difícil valorar cuánto beneficia o perjudica. Además, lo que le pasó es que al final, en los paralímpicos, se confió y le ganó un brasileño. Yo nado con el Alcalah Master, pero no me pongo prótesis. Si soy capaz de ser más rápido que una persona con dos piernas, mejor, pero no me gusta mezclar.

**- Y como hombre polifacético, también participas en un vídeo de El Pescazo.**

- Era un vídeo para fomentar la integración de personas con discapacidad y fue una gran experiencia. Además, David Otero se ha involucrado mucho en el proyecto, dice que le ha cambiado la vida.

## BREVES

### Balonmano. El Quabit quiere poner tierra de por medio ante el Cangas

■ El Quabit Balonmano Guadalajara tiene este domingo (13,00 horas, pabellón Multiusos) una ocasión para poner tierra de por medio con la zona de descenso ante el penúltimo clasificado, el Cangas. El técnico Mateo Garralda aseguró que, tras el parón, este partido es muy importante para alejarse de las zonas pantanosas de la clasificación. “Es un partido que nos obliga a ganar”, dijo en la rueda de prensa previa al encuentro. El equipo alcarreño se encuentra en la mitad de la tabla con seis puntos, dos menos que su rival, el Cangas.

### Balonmano. El Alza Basket Azuqueca se mide ante el UCAM Murcia

■ Tras la derrota ante Rivas el Alza Basket Azuqueca recibe este sábado al UCAM Murcia, el filial del equipo murciano que milita en ACB. Un equipo el murciano, plagado de juventud y de jugadores muy físicos y con altura, que quieren darse a conocer a toda costa para tener una oportunidad en el equipo ACB. Pepe Peinado trabaja para recuperar cuanto antes la moral de sus chicos. Toda la plantilla está a su disposición para jugar el sábado a las 18:15 en el polideportivo La Paz.

### Balonmano. El Quabit quiere poner tierra de por medio ante el Cangas

■ La plantilla del Guadalajara Ciudad de Congresos viajan este sábado hasta El Prat de Llobregat para enfrentarse, a partir de las 18.15 horas, con el CB Prat Joven-tut, en lo que será la quinta jornada de la liga Adecco LEB Plata. Los guadalajareños llegan con un balance de dos victorias y una derrota, mientras que los catalanes, con un partido jugado más, acumulan una victoria y tres derrotas. El técnico, Ángel Cepeda, ha reconocido que, a priori, CD Prat es un rival con menor potencial que el Grupo Eulen Carrefour el Bulevar de Ávila, que derrotó al Guadalajara en el último partido, aunque advierte que “si no tenemos la mentalidad adecuada, no tenemos nada que hacer”.

IVAN ESPINOLA

**LAS CLAVES****DANY SÁNCHEZ**

Twitter: @danyсан\_sports

**1 Germán Retuerta al rescate**

El mundo del fútbol está lleno de tópicos, pero lo que nos está tocando vivir este año con el CD Guadalajara está rompiendo muchos moldes. En condiciones normales cualquier entrenador desde la jornada 6 con tan solo un punto conseguido temería por su puesto. En la actual jornada 12 con seis puntos y aún colista, la situación no difiere mucho. Pero el CD Guadalajara es diferente desde que el presidente Germán Retuerta decidiera la pasada campaña, y en un momento de endeblez deportiva, dar plenos poderes a su entrenador y planificar una carrera de fondo que, a día de hoy, por lo menos a un servidor, le tiene confundido. Tras el "pancartazo" del último día en el Escartín contra Terrazas y tras el sin sabor de Córdoba, la visita del Sporting parece haber puesto en guardia a la entidad dibujando una especie de guión cinematográfico. Primero Terrazas aparece

**2032... Una odisea en el Escartín**

pidiendo tiempo y avisando al personal de que costará salir del barro aunque todavía "no renuncia al Play Off"; el capitán Barral tira de las orejas a aquellos que no pretenden disfrutar de la categoría; y después el Presi, Germán Retuerta, saca el capote para dejar clara su confianza en Terrazas esperando que siga "veinte años más"; o sea, ¿hasta el 2032? Desde luego es tiempo suficiente para sacar al equipo del descenso, para meterlo en Play Off, para subir a primera, para ganar la Champions y hasta la Intercontinental. Si el máximo mandatario lo tiene claro, no seré yo el que lo dude, entre otras cosas porque el Guadalajara está donde está gracias al tesón, al sentimiento, al esfuerzo personal y económico de Germán Retuerta. El Club está en sus manos, él se juega mucho y sólo quiere lo mejor para la institución. Pero hay algo que el resto no debe olvidar nunca: los éxitos deportivos no son nada si no tienes una afición fiel con quien celebrarlo. Los en-

trenadores y los jugadores en general han sido, son y serán "trabajadores del fútbol". Hoy aquí y mañana allí... y sin excepciones. ¿Cuántos de los 17 que no siguieron en el equipo a principio de temporada parecía que se jubilarían de morado? Pues eso. En fin, el sábado a ganar y veremos... ¡Vaya Odisea!

**2 En Tercera, derrotas**

Mal fin de semana de nuevo para los nuestros. El jugar fuera de casa empieza a ser un calvario. Aunque esta vez el Marchamalo batalló con un equipo de Play Off como es el Villarrobledo (2-1) y el Azuqueca no pudo con el Talavera de la Reina (2-0). Este fin de semana jugando en casa intentarán cambiar el guión.

**3 El Quabit, vuelve**

El equipo de Mateo Garralda vuelve a la competición ASOBAL para enfrentarse en el Multiu-

sos al BM Cangas. En teoría partido ganable, pero el Quabit va reanimando a los equipos de la zona baja que agonizan, por lo que no vale relajarse.

**4 De previa**

Este fin de semana se juega en fútbol: el CD Guadalajara-Real Sporting, Azuqueca-Villarrobledo, Marchamalo-Manzanares, Guadalajara B-Horche, Alovera-Socuellamos y Carranque-Dínamo. En ASOBAL, Quabit-Cangas. Y en Basket, Juventud-CEBA y ALZA Azuqueca-UCAM Murcia. ¡Contamos contigo!

Te esperamos de lunes a viernes,  
de 15:30 a 16:00 h. en  
**DEPORTES EN PUNTO  
HENARES**  
ABC PUNTO ● RADIO Henares  
**100.9** y Guadalajara **98.4** FM.  
Haz radio con nosotros dejando  
tus mensajes en nuestro  
contestador automático:  
91 825 70 07  
**¡CONTIGO, HACEMOS EQUIPO!**



# GIL AUTOMOCIÓN

## NUEVAS INSTALACIONES

Vía Complutense, 135  
Alcalá de Henares  
Tel. 91 880 16 12

Avda. Constitución, 126  
Torrejón de Ardoz  
Tel. 91 656 25 03



ENJOYNEERING

WWW.SEAT.ES



CONSULTORÍA Y FORMACIÓN

# CURSOS DE INGLÉS

**¿Problemas con el bilingüismo en el colegio?**

**¿Tus hijos tienen problemas con las asignaturas en Inglés?**

**¿No sabes cómo ayudarles, o no tienes tiempo?**

**CEO AYUDA A TUS HIJOS CON EL BILINGÜISMO**

Existen grupos de apoyo para estas asignaturas, en los que aprenderán el temario escolar



C/ San Diego, 15. 1ª planta  
28801 - ALCALÁ DE HENARES  
TEL.- 91 888 62 52

[www.ceoconsultoriayformacion.es](http://www.ceoconsultoriayformacion.es)  
[idiomas@ceoconsultoriayformacion.es](mailto:idiomas@ceoconsultoriayformacion.es)





Iván Fandiño durante su actuación en la Feria de Guadalajara del pasado mes de septiembre

## Iván Fandiño, ganador de la Oreja de Oro 2012

Otorgado por Radio Nacional de España, es el galardón más prestigioso



**J. CARLOS ANTÓN** | GUADALAJARA  
Twitter: @juancarlosanton

El matador de toros de Orduña y afincado en Tórtola de Henares fue galardonado, el pasado domingo, con la Oreja de Oro de esta temporada. Dicho galardón es el más prestigioso de la temporada taurina en España y concedido, cada año, por Radio

Nacional de España al matador de toros que más ha brillado en cada temporada.

En la concesión del preciado reconocimiento, intervinieron, en primera instancia, los oyentes de RNE a través de la web del ente público y los perfiles que el programa Clarín posee en las distintas redes sociales y el correo electrónico del programa. Del mismo modo, los periodistas colaboradores del

programa y los corresponsales del mismo fueron quienes, el pasado domingo, emitieron su voto en directo proclamándose Fandiño vencedor sobre el segundo clasificado por puntuación, Julián López El Juli.

Entre los motivos alegados por los profesionales del medio, destacaron argumentos como la regularidad de Fandiño en sus estadísticas y triunfos, la variedad de encastes a los que se ha

Las encerronas de Valencia y Bilbao, importantes tardes en plazas como Madrid, Pamplona y Pontevedra, su regularidad y las estadísticas y triunfos han sido los argumentos

enfrentado el diestro, las encerronas de Valencia y Bilbao y las tardes importantes en plazas como Madrid, Pamplona o Pontevedra.

Este domingo, Iván toreará en Lima (Perú) junto al diestro Javier Castaño y Fernando Roca Rey en un festejo en la que se lidiarán astados de la ganadería de Achury.

### FUENTE YMBRO, HIERRO DE ORO

Por primera vez, junto a la Oreja de Oro, se ha entregado, también, el Hierro de Oro. Un reconocimiento otorgado a la ganadería más valorada del año taurino en nuestro país. En esta primera edición, por la conjugación de bravura y nobleza de sus toros lidiados, la ganadora de esta nueva distinción ha sido la ganadería de Fuente Ymbro, propiedad del ganadero Ricardo Gallardo.

DE ACUERDO CON SU PLAN DE EXPANSIÓN PARA EL EJERCICIO 2012 SELECCIONA AGENTES DE SEGUROS EXCLUSIVOS PARA SU OFICINA DE ALCALÁ DE HENARES

#### SE OFRECE

Desarrollar una brillante Carrera Profesional poniendo todos los medios, herramientas y conocimientos necesarios:

- Permanente Apoyo en Formación.
- Formar parte de uno de los primeros grupos aseguradores españoles con 400 oficinas en todo el territorio nacional.
- Apoyo en desarrollo de Negocio y explotación de Cartera de clientes.
- Contrato mercantil con óptimas condiciones económicas.
- Apoyo en la captación de clientes, técnicas de venta, acciones de marketing.

#### SE REQUIERE

- Ambición profesional y personal.
- Carácter emprendedor con clara vocación comercial.
- Capacidad de trabajo en equipo.
- No se necesita experiencia.
- Dedicación completa o parcial.

INTERESADOS ENTREGAD SU RESUMEN VITAE EN NUESTRA OFICINA DE ALCALÁ DE HENARES SITUADA EN:  
C/ Ribera, 2 o llamar al teléfono 91 8890 061

 **OCASO**



EL TIEMPO



FARMACIAS

**9 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Mayor, 13

**24 HORAS**  
 C/ Cuesta de Hita, 19

**10 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Virgen  
 del Amparo, 38

**24 HORAS**  
 C/ Mayor, 13

**11 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Mayor, 19

**24 HORAS**  
 C/ Mayor, 13

**12 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Virgen  
 del Amparo, 38

**24 HORAS**  
 C/ Mayor, 13

**13 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Castellón, 1

**24 HORAS**  
 C/ Mayor, 13

**14 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Virgen  
 de la Soledad, 9

**24 HORAS**  
 C/ Mayor, 13

**15 de Noviembre**  
**DE 10:00 A 22:00**  
 C/ Mayor, 13

**24 HORAS**  
 C/ Ferial, 64

# Teléfonos de interés Guadalajara

## SERVICIOS

### TELÉFONOS GENERALES

Ayuntamiento **949 88 70 70**  
 Diputación Provincial **949 88 75 00**  
 Cámara de Comercio **949 24 70 49**  
 Ceoe-Cepyme **949 21 21 00**  
 Oficina Turismo **949 21 16 26**  
 Correos **949 24 80 10**  
 Participación Ciudadana **949 88 70 74**  
 Archivo Municipal **949 88 70 42**  
 Información y Registro **949 88 70 85**  
 Patrimonio **949 24 77 85**  
 Bienestar social **949 24 70 68**  
 Cementerio **949 22 10 85 / 11 00**  
 Censo de animales domésticos  
**949 88 70 70**  
 Consumo **949 24 70 68 / 69**  
 Empleo y desarrollo **949 247752**  
 Juventud **949 24 77 70**  
 Salud Pública **949 22 61 04**  
 Transportes **949 21 56 19**  
 Aguas y saneamiento (averías)  
**900 302 404**  
 Intervención **949 88 70 84**  
 Rentas **949 88 70 83 / 949 88 70 76**

### SOCIALES

Proyecto Hombre **949 25 35 73**  
 Cáritas Diocesana Guadalajara  
**949 220 027**  
 Amnistía Internacional **949 228 182**  
 Cruz Roja Guadalajara **949 226 212**  
 Alcohólicos Anónimos **630 76 26 47**  
 Intermon-Oxfam **949 254 345**  
 Manos Unidas **949 218 220**  
 Unicef **949 232 986**  
 Guada-Acoge **949 215 835**  
 Asoc. Red Madre **949 23 00 21**

### ASOCIACIÓN VECINOS

Antonio Buero Vallejo **949 208 812**  
 Vecinos de Castilla **949 214 810**  
 El Balconcillo **949 216 086**  
 El Clavín **607 183 078**  
 La Esperanza **949 230 973**  
 Estación-La Chopera **949 217 217**  
 Ferial, Panteón y Adyacentes  
**629 329 187**  
 Los Manantiales **949 202 153**  
 La Merced- UP 7 **949 218 923**  
 Miguel Hernández 678 707 298  
 Puerta Bejanque **949 214 152**  
 La Rambla **606 133 495**  
 Casco Antiguo **667 768 981**  
 Río Henares **949 225 046**  
 Taracena **639 393 502**  
 Valdenoches **605 689 341**

## CLUBES DEPORTIVOS

Club Alcarreño de Salvamento y  
 Socorrismo **949 210 178**  
 Club Atletismo Unión Guadalajara  
**949 250 694**  
 Club Bádminton Guadalajara  
**622 368 582**  
 Club Baloncesto Rayet **949 254 380**  
 Club Baloncesto Iber Femenino Guada-  
 lajara **949 279 217**  
 Club Deportivo Guadalajara  
**949 202 081**  
 Club Natación **949 210 672**  
 Fútbol Sala Alamín **949 201 460**  
 UD Gestesa Guadalajara **949 248 664**  
 Voley Guada **676 448 799**

## SALUD

### AMBULATORIOS

Alamín **949 210 284**  
 Balconcillo **949 200 460**  
 Cervantes **949 218 000**  
 Guadalajara-Sur **949 226 508**  
 Los Manantiales **949 201 451**

### OTROS CENTROS SANITARIOS

La Merced **949 211 500**  
 Centro Rehabilitación Psicosocial y La-  
 boral **949 222 640**  
 Unidad Residencia y Rehabilitadora de  
 Alcoholico **949 291 136**

## DEPORTES

### INSTALACIONES DEPORTIVAS

Fund. Provincial Deportes **949 887 575**  
 Patronato Deportivo Municipal  
**949 887 000**  
 Campo de Fútbol Pedro Escartín  
**949 202 081**  
 Complejo Deportivo Jerónimo  
 de la Morena **949 887 007**  
 Piscina climatizada Huerta de Lara  
**949 887 006**  
 Piscina clim. Sonia Reyes **949 887 002**  
 Piscina de verano San Roque  
**949 887 004**  
 Pistas deportivas Fuente de la Niña  
**949 211 394**  
 Polideportivo Municipal Santamaría  
**949 887 005**

## CULTURA

### TELÉFONOS GENERALES

UNED **949 215 260**

### Patronato de Cultura **949 247 050**

Teatro Auditorio Buero Vallejo  
**949 247 229**  
 Ateneo Municipal **949 215 418**  
 Biblioteca Investigadores  
**949 887 576**  
 Biblioteca Pública Provincial  
**949 234 710**  
 CEFHGU **949 887 576**  
 Institución Cultural Marqués de Santi-  
 llana **949 887 576**  
 Teatro Moderno **949 224 954**

### MUSEOS

Museo Provincial de Guadalajara  
**949 213 301**

### SALAS DE EXPOSICIONES

Centro Cultural Ibercaja **949 254 284**  
 Diputación Provincial (Espacio de Arte  
 'Antonio Pérez') **949 887 500**  
 Galería de Arte Liceo **949 254 147**

### CINES

Multicines Guadalajara  
[www.entradas.com](http://www.entradas.com)

## RESTAURANTES

El Albero **949 22 78 68**  
 Cabaret Café **949 22 86 46**  
 Fray Juan **949 88 08 67**  
 Amparito Roca **949 21 46 39**  
 Las Galeras **949 22 75 67**  
 Casa Mariano **949 20 18 69**  
 El Figón **949 21 15 88**  
 Pedro **949 20 34 38**  
 Minaya **949 23 15 96**  
 Estromboli **949 21 44 51**  
 Mesón Bejanque **949 21 97 97**

## TAPAS

El Dorado **949 26 56 99**  
 Tasca El Casinillo **949 22 61 15**  
 La Croqueta **949 21 51 82**  
 Ballester **949 21 87 96**  
 Cayro **949 25 53 52**  
 Taberna La Barrica **949 24 90 22**  
 El Gamusino **949 23 06 52**  
 La Manduca **949 21 62 53**

## TRANSPORTES

### AUTOBUSES URBANOS

Estación de Autobuses Guadalajara  
**949 24 72 77**

Autobuses Urbanos (Trapsa)  
**949 215 619**  
 Autobuses Nex Continental  
**949 211 113**  
 Autobuses Ruta Sigüenza  
**949 280 019**  
 Autobuses Samar (Madrid-Teruel)  
**902 257 025**

### TAXIS

Radio Taxi  
**949 22 98 69 / 949 21 22 45**

### RENFE

Estación Guadalajara **949 20 93 40**  
 Estación del AVE en Yebes  
**949 22 82 38**

## URGENTES

Policia Nacional **091**  
 Policia Municipal **092 / 949 24 70 72**  
 Guardia Civil **062**  
 Guardia Civil Tráfico **949 221 690**  
 Urgencias y emergencias sanitarias de  
 Castilla-La Mancha **061**  
 Bomberos **949 247280**  
 Protección Civil  
**949 880 112 / 630 070 891**  
 Atención a víctimas de malos tratos por  
 violencia de género **016**  
 Cruz Roja **949 222 222**  
 Hospital General **949 209 200**  
 Hospital Prov. Ortiz de Zárate  
**949 211 500**  
 Ambulancias **949 201 250**

## ALREDEDORES

Ayuntamiento Azuqueca de Henares  
**949 348 032**  
 Ayuntamiento Alovera **949 275 260**  
 Ayuntamiento Cabanillas del Campo  
**949 337 600**  
 Ayuntamiento Chiloeches  
**949 271 139**  
 Ayuntamiento Pozo de Guadalajara  
**949 272 185**  
 Quer **949 270089**  
 Ayuntamiento Torrejón del Rey  
**949 339 351**  
 Ayuntamiento Trillo **949 815 030**


**TE ESCUCHAMOS**

¿Algún teléfono no corresponde  
 con el lugar que busca?

Puede comunicárnoslo en el  
 siguiente teléfono **949 226 251**

# 07 planes de ocio

**El ocio de un vistazo.**  
Teatro, música, conferencias,  
escapadas, exposiciones...

Aquí tiene una guía rápida por las  
propuestas más destacadas del ocio y la  
cultura de Guadalajara, Alcalá, Torrejón,  
Coslada, San Fernando y alrededores.

## MÚSICA



**DOMINGO 11/11/12** → Santiago Auserón, Juan Perro, repasa viejos éxitos y estrena canciones en esta gira en la que comparte escenario con el guitarrista y cantante Joan Vinyals. A las 20 horas. En el teatro José María Rodero de Torrejón de Ardoz. **20 euros.**

**V AL D 9 AL 11/11/12** → Guadalajara vive este fin de semana sus Quintas Veladas de Arte Sacro, que repartirán tres conciertos en tres templos diferentes: la soprano Ángeles Tey y el organista Miguel Ángel Tallante, el concierto espiritual de música sacra alemana del barroco temprano, y el de la Escolanía Ciudad de Cuenca. A las 20 (v y s) y 18 (d) horas. **Iglesia de Santiago, de Santa María Micaela, y Concatedral de Santa María.**

**SÁBADO 10/11/12** → La Catedral Magistral de Alcalá acoge un concierto a beneficio del Monasterio de Santa Úrsula, animado por el Coro de Cámara Villa de Madrid y el Kantuz Bizi, que viene desde San Sebastián. A las 20.30 h. **Entrada libre, donativo.**

**VYS 9 Y 10/11/12** → La Sala Óxido de Guadalajara alberga este sábado el Qubo Fucking Fest que repartirá una buena dosis de artistas por sus tres escenarios: Corizonas, Jimmy Jazz o Rollercoaster kills son algunos de ellos. Desde las 20 horas. **Entradas anticipadas 15 euros (www.salaoxido.net), 20 en taquilla.** El día antes llega a su recta final el Panorámico con Lujuria e Hiperboria. 22h. **12 euros.**

**VYD 9 Y 11/11/12** → Otras dos nuevas citas con la música propone este fin de semana la sala Ego-Live de Alcalá. La primera es el Festival de rock alcalaíno al que darán contenido Nocturnos, Nocaut y El Artista del Hambre. La segunda es internacional, con la visita de los norteamericanos The swingin neckbreakers. A las 21.30 y 22.30 horas. **Entradas 6 y 12 euros respectivamente, con cerveza.**

## TEATRO



**SÁBADO 10/11/12**  
→ *Siglo de Oro, Siglo de Ahora (Folía)* pasa ahora por el teatro García Lorca de San Fernando. Música, humor y teatro se combinan como siempre en la propuesta de la compañía Ron Lalá. A las 20 h. **14 euros.**

**SYD 10 Y 11 /11/12**  
→ Dos espectáculos cuelgan de la cartelera del teatro La Jaramilla de Coslada: *La del manojo de rosas* (zarzuela) y *Prohibido suicidarse en primavera*. A las 20 y 19 h. **10 euros y gratis respectivamente.**

## La cartelera de cine

Del 9/11 al 15/11 de 2012

### Multicines Guadalajara

Avda. Eduardo Guitián 13-19. CC. Ferial Plaza.  
Tlf: 91542 87 77.

**Venganza: conexión Estambul** 20, 22 (l a v) / 22.30 h (s y d).

**Los amos del barrio:** 17.15, 20.15, 22 (l a v) / 16.30, 18.40, 20.45, 22.45 h (s y d).

**Hotel Transilvania:** 17.30, 19.15, 21.45 (l a v) / 16.15, 18, 20, 22.

**El fraude:** 17, 19.15, 22 (l a v) / 16.10, 18.10, 20.10, 22.10 h (s y d).

**Lo imposible:** 17.15, 19.30, 21.45 (l a v) / 17.15, 19.45, 22.15 (s y d) **Digital:** 17.15, 19.30, 22 (l a v) / 16, 18.15, 20.30, 22.45 h (s y d).

**Vacaciones en el infierno:** 21.30 (l a v) / 22.40 h (s y d).

**El ladrón de palabras:** 17, 19.20, 21.30 (l a v) / 16.15, 18.20, 20.30, 22.40 h (s y d).

**Skyfall:** 17.30, 20.30 (l a v) / 16.30, 19.30, 22.15 h (s y d). **Digital:** 18.30, 21.30 (l a v) / 16, 19, 22 h (s y d).

**Sinister:** 17.15, 19.30, 21.45 (l a v) / 16, 18.15, 20.30, 22.45 h (s y d).

**Looper:** 17, 19.30, 21.45 (l a v) / 17, 19, 22 h (s y d).

**Las aventuras de Tadeo Jones:** 17 (l a v) / 16, 18, 20 h (s y d).

**Campanilla, el secreto...:** 17, 19 (l a v) / 16, 17.40, 19.45, 20.45 h (s y d).

**Argo:** 17.15, 19.30, 22 (l a v) / 16, 18.15, 20.35, 22.45 h (s y d).

**Todo es silencio:** 17.30, 19.45, 22 (l a v) / 16, 18.15, 20.30, 22.45 h (s y d).

### La Dehesa-Cuadernillos

Centro Comercial Cuadernillos. Carretera Nacional II, Km. 35. Telentrada: 902 221622.

**Brave (Indomable):** 17.30 h (v a d).

**Resident Evil...:** 18.45 h (v a d).

**A Roma con amor (v.o.s):** 20 h.

**Frankenweenie:** 21 h.

**El fraude:** 22.45 / 17 h (v a d).

**Hotel Transilvania:** 18.30, 20.20 / 16.30

(s y d) **3D:** 17.30, 19.30 h.

**Looper:** 21.15 / 23.30 (v y s) / 16.30 h (s y d).

**Buscando a Eimish:** 17.45, 20, 22 / 0.00 h

(v y s).

**Skyfall:** 17.15, 19.10, 20, 22, 22.20 / 16.30

(s y d) / 22.30 (l a j) / 22.45 (v a d) / 23.45, 0.40h

(v y s).

**O Apóstolo:** 20.40, 22.30 / 16.40 h (s y d).

**Venganza, conexión Estambul:** 20.15 (l a j) / 0.20 h (v y s).

**¡Atracol:** 22.30 h.

**Sinister:** 22.10 / 17.50 (v a d) / 0.20 h (v y s).

**Argo:** 20.20, 20.30, 22.45, 23 h (v a d).

**Lo imposible:** 18, 19.30, 20.20, 22.10 / 17.15, 22.45 (l a j) / 17, 21.30, 23h (v a d) / 0.30 (v y s).

**Campanilla, el secreto de las hadas:** 19, 20.45, 22.30 / 17.15 (l a j) / 17 h (v a d).

**Blancanieves:** 17.20 (v a d) / 18 h (l a j).

**Los amos del barrio:** 18.15, 20.30, 22.30 (l a j) / 18.50, 20.50, 23 (v a d) / 16.40 (s y d) / 1.00 h (v y s).

### Y la próxima semana...

#### La Saga Crepúsculo: Amanecer. Parte 2

Llega la esperada segunda parte de la cuarta y última entrega de la saga de Crepúsculo (*Twilight*), basada en la novela de Stephenie Meyer. En los cines Cuadernillos ya están a la venta las entradas.



**El ladrón de las palabras:** 19.45, 22 / 0.00 (v y s).

**Vulnerables:** 22.30 / 16.30 h (s y d).

**Intocable:** 18.30 h.

**Si de verdad quieres:** 20 h.

**Diario de Greg 3:** 16.50 h (s y d).

**Las aventuras de Tadeo J:** 18.15 / 20.30 h (v a d).

**Salvajes:** 18.45 h.

**Paranormal Activity:** 19.10 / 0.50 h (v y s).

**Ruby Sparks:** 22.20 (l a j) / 0.10 h (v y s).

**Todo es silencio:** 18, 20.10, 22.20 / 0.30 h (v y s).

### Parque Corredor

Ctra. Ajaivir km 2. Torrejón. Tlf: 91 656 84 87.

**Las aventuras de Tadeo Jones:** 12.15 (d) / 16.10 (s y d) / 18.10 h.

**Panormal Activity 4:** 20.10, 22.10 / 0.20 h (v y s).

**Skyfall:** 18, 21 / 12.15 (d) / 0.00 (v y s) / **Digital:** 22.30 (v y s).

**Hotel Transilvania:** 18, 20 / 12.15 (d) / 16 (s y d) **Digital:** 18.30, 20.30 / 12.30 (d) / 16.30 h (s y d)

**SECCIONES | 01 VIVIENDA | 02 EMPLEO | 03 MOTOR | 04 FORMACIÓN | 05 VARIOS | 06 MASAJES | 07 ESOTERISMO | 08 CONTACTOS**
**01 VIVIENDA**

PARCELA EN HORCHE. 516 m. Esquina. Vallada, luz y agua, urbanizada, llana. Precio: 132.000 euros. Con hipoteca negociable. 687 132 248 / 949 490 292.

ALQUILO GARAJE. Zona Ferial esq. c/ Azuqueca de Henares. Junto centro de salud. Grande, fácil acceso. 50 euros.

OCASIÓN. ALQUILO PLAZA DE GARAJE EN GUADALAJARA para moto, amplia y económica. Zona Plaza Virgen de la Antigua (junto a bar Pecados y Savoy). Precio: 25 euros.

OCASIÓN. ALQUILO PLAZA DE GARAJE EN GUADALAJARA para coche. Zona Plaza Virgen de la Antigua (junto a bar Pecados y Savoy). Precio: 45 euros.

VENDO PARCELA EN SERRACINES (Madrid). Con casa, nave, piscina, mucho arbolado, agua, luz, teléfono, alcantarillado. Sup.: 2.575 m<sup>2</sup>. Precio: 90 euros/m<sup>2</sup>. 949 324 393.

COMO NUEVO VENDO mesas y sillas, hornos y cocinas industriales y todo el menaje propio de bar-restaurante. 949 221 264. BARATO.

SE ALQUILA PISO. Cerca de estación de autobuses. 3 habitaciones, salón, calefacción, muy soleado, todo amueblado. 450 euros. 606 609 267.

ALQUILO APARTAMENTO EN ALOVERA. Junto a plaza Ayuntamiento. Amueblado, 2 dormitorios, baño completo, cocina amueblada, pequeño trastero, parking en el acceso al inmueble. 390 euros. Posibilidad de alquilar vacío. 665 331 788.

ALQUILO PISO EN AZUQUECA. 60 m<sup>2</sup>, 2 habitaciones, completamente amueblado, a/a, todo exterior, luminoso. Muy bien comunicado por autopista y Renfe. Próximo a próximo centro de salud y supermercados. 450 euros. 629 621 180.

ALQUILO LOCAL. En Alcalá de Henares. C/ Camino Esquivas. Listo para funcionar. 2 baños, 50 m<sup>2</sup>, fachada mármol, cierre y lunas de seguridad. 450 euros. 918 820 338 / 666 266 249.

VENDO PLAZA DE GARAJE. Coche y moto. 20.000 euros. Zona ferial. 660 398 910.

ALQUILO PISO EN GUADALAJARA. Av. Pedro Sanz Vázquez. Barrio residencial tranquilo, exterior con vistas, luminoso, en avenida arbolada, 3 dormitorios, 1 baño completo, parquet, cocina amueblada, electrodomésticos, calefacción central, aire acondicionado, terraza en salón y en cocina, amueblado, portero automático, ascensor, garaje. Próximo al centro junto a IES Brianda de Mendoza. 520 euros/mes, incluida comunidad. 644 205 350.

ALQUILO LOCAL COMERCIAL en el centro de Guadalajara, en calle Luis de Lucena, junto a calle Mayor. 54 m<sup>2</sup>. Ideal para agencias, gestorías, clínicas, pelu-

querías... 679 446 308.

ALQUILO PISO en Guadalajara. Para compartir con chicas. 4 habitaciones, 2 baños, amueblado, garaje, piscina. Económico. 647 959 198 / 949 217 341

ALQUILO PLAZA DE GARAJE en Coslada. C/ Colombia-México. Primera planta, fácil acceso con vigilancia 24 h. 50 euros. 916 730 155 / 617 641 863.

VENDO PISO. Zona Rosaleda. Por trastero. Todo amueblado. 2 habitaciones, salón, cocina, baño, garaje y trastero. 608 097 234.

SE ALQUILA PLAZA DE GARAJE. Grande. Calle Amparo, 51 (edificio Burguer King). 949 210 598 / 608 420 385.

ALQUILO PLAZA DE GARAJE amplia, sin rampa y de fácil maniobra. Cuesta de Calderón. 949 88 00 39 / 665 362 265.

ALQUILO LOCAL acondicionado. Con aire acondicionado y calefacción. 60 m<sup>2</sup> aprox. A pie de calle, todo nuevo, precio a convenir. C/ Argentina 11, junto a La Vaguada y Colonia Dr. Sanz Vázquez. 949.231.255 / 660.676.292

## Anuncios gratis entre particulares

administracion@diariodealcala.es

# 949 226 251

ALQUILO PISO en Azuqueca de Henares. Muy bonito. 3 habitaciones, salón, baño. Mobiliario nuevo y electrodomésticos a estrenar. Te gustará. 595 euros/mes. 690.213.245.

ALQUILO OFICINA. 45 m<sup>2</sup>, buena ubicación, acondicionada, con baño, a pie de calle. Ideal para despacho de empresa. 395 euros/mes. 690.213. 245.

SE ALQUILA PISO. Cerca de Universidad, soleado, amueblado, calefacción. 450 euros/mes. 606.609.267.

ALQUILO LOCAL en Guadalajara. 45 m<sup>2</sup>, ideal despacho, a pie de calle. Acondicionado. 607.533.505.

ALQUILO PLAZAS DE GARAJE. En Cuesta de Dávalos 2A. Por solo 43,80 euros. 949 213 597.

SE VENDE CASA en Iriépal. 2 plantas de unos 120 m<sup>2</sup> con patio de unos 30 m<sup>2</sup>. 110.000 euros. 696.604.536.

ALQUILO PLAZA DE GARAJE en C/ Zaragoza 4. 636.893.977.

SE ALQUILA PISO amueblado, 3 habitaciones, a 100 m. de E.U. Magisterio, próximo a Palacio del Infantado. Ideal para estudiantes. Amplio y exterior. 450 euros/mes. 949.214.823 / 659.220.722.

ALQUILO LOCAL COMERCIAL a pie de calle. Oficina acondicionada, 45 m<sup>2</sup>. 395

euros/mes. 690.213.245.

VENDO PISO C/ Alcalá, nº463, escalera 2ªC. 42.000.000 de pts. Cerca de 'El Hormiguero'. 628.570.837.

PISO EN PLAYA DE CULLERA. 3 dormitorios, 2 baños, salón, cocina, terraza y trastero. Vendo o cambio por piso en Guadalajara o Corredor del Henares. 949.231.484/646.428.865.

ALQUILO PISO en Guadalajara. 3 dormitorios, amueblado, calefacción central. Gastos de calefacción, agua y comunidad incluidos. 550 euros. 647.437.800.

VENDO FINCA EN AUÑÓN. 20.000 m<sup>2</sup>. Vallada y con porches y establo para animales. Pozo y casa de piedra. Torreta de luz junto a la entrada. 12.000.000 pts. negociables. 949.351.776 / 699.529.639 / 679.435.193.

ALQUILO APARTAMENTO en Guadalajara. 2 habitaciones, amueblado, 2 terrazas, exterior, calefacción, aislado con fibra de vidrio, reformado, soleado. 918.788.870 / 620.901.511.

VENDO CASA EN AUÑÓN. En el pueblo. 500 m<sup>2</sup> aprox. de parcela. 240 m<sup>2</sup> construidos. 2 patios grandes. 12.000.000 pts. negociables. Posibilidad de entrada 55 ó 60% y resto mensualidades. 949.351.776 / 699.529.639 / 679.435.193.

VENDO TERRENO de 760 m<sup>2</sup>. A 15 minutos de Guadalajara. Urbanizable, vallado, dispone de agua y alcantarillado. 85 euros/m<sup>2</sup>. 645.164.675.

VENDO CASA en un pueblo de Toledo. Dos plantas, cinco habitaciones, salón, cocina y baño. Patio con pozo. 80.000 euros. 91 669 22 91

VENDO PARCELA de terreno. 370 m<sup>2</sup>, urbanizado con luz, agua y alcantarillado. 150 euros/m<sup>2</sup>. 91 669 22 91

ALQUILO PISO en Guadalajara. Zona Teatro Buero Vallejo. 3 habitaciones. Salón. Cocina. Baño. Amueblado y equipado. 350 Euros Mes. 686.465.103 / 650.676.939

BUSCAMOS piso con 2 dormitorios. Desde 450 Hasta 470 Euros. 683.187.675

SE ALQUILA piso. 3 dormitorios. Calefacción. Amueblado. Precio a convenir. 600.59.63.79 / 606.176.888

SE ALQUILA piso. 4 dormitorios. 2 Baños. Calefacción central. Amueblado. 2 Terrazas. Ascensor. Puerta Blindada. A 2 Minutos de la continental y a 5 Minutos de la Renfe. 676.49.77.86

ALQUILO apartamento amueblado. A 4 min de Alcalá de Henares. Carretera Alcalá-Anchuelo. Conjunto Residencial los Cerros. Gurugu. 670.97.96.90

SE ALQUILAN 2 habitaciones individuales en piso compartido. 2 Baños. Calefacción. Ascensor. Paseo de Pastrana. 679.370.850.

SE ALQUILA en Coslada garaje cerrado

doble. Vale para 2 coches y trasera. Puertas con mando. 615.409.611.

SE ALQUILA plaza de garaje situado en Marques de Alonso Martínez para coche pequeño, con videovigilancia a dos motos. Precio 60 Euros negociables. 670.018.305. Borja Rodriguez.

SE ALQUILA vivienda de 120 m<sup>2</sup>. C/ Marques Alonso Martínez. 4 junto a la antigua plaza de toros. 4 Dormitorios con A/E y mesa de estudio. 2 Baños completos. Calefacción central. Precio. Mejor verlo. Zona comunicada con autobuses y Renfe. 670.018.305. Borja Rodriguez.

SE TRASPASA restaurante céntrico en Alcalá de Henares. 240 m<sup>2</sup>. 150 m<sup>2</sup> al público y resto cocina, almacén y oficina. Salón con patio alcalaíno con columnas originales. Se traspasa con todo el mobiliario y maquinaria en perfecto estado. Mejor verlo!!!. 91.883.70.48

SE ALQUILA piso. Juan de Austria. 109 m<sup>2</sup>. 4 dormitorios. Baño y Aseo. Calefacción central. 750 Euros (Calef. y Comunidad incluida) 91.884.03.64//669.68.43.43

SE VENDE chalet. Santorcaz. 560 m<sup>2</sup> parcela. 200 m<sup>2</sup> construidos. Piscina. Árboles frutales, merendero, barbacoa. Para entrar a vivir. Mejor verlo. En Permuta. También acepto como cambio piso en Alcalá de Henares. 91.884.03.64//669.68.43.43.

ALQUILO habitación doble cerca de Renfe. 3 minutos. 200 Euros/Mes. Calefacción y agua fría incluidos. 663.462.753

BUSCO bar, restaurante para alquilar. Precio Asequible. Urgente. 663.462.753

SE ALQUILA apto. La Manga. Murcia. Se alquila. Reformado. Vistas preciosas. Urbanización con todo tipo de servicios. A 100 m<sup>2</sup> de los dos mares. Precio a convenir. 626.55.36.70

ALQUILO apartamento. Playa de Gandía. 1 dormitorio con piscina. Por quincenas o semanas. 648.78.64.25

ALQUILO habitación. Zona Plaza de la Juventud. 220 Euros/Mes. Gastos incluidos. 637.55.14.62

ALQUILO local. C/ Ángel. 60 m<sup>2</sup> diáfanos. Cristales blindados y aire acondicionado frío y calor. Cierre electrónico. 900 Euros/Mes + IVA. Libre a partir del 1 de Agosto. 607.67.78.32.

ALQUILO piso. Oropesa del Mar. Castellón. Primera línea de playa. 2 habitaciones. 2 Baños. Garaje. Piscina. Aire Acondicionado. Impecable. 616.75.61.28//91.350.71.98.

SE ALQUILA piso amueblado. 3 habitaciones. Salón Comedor. Cocina. Baño. Calef. Individual. 91.880.79.50//659.54.58.79

SE ALQUILA local diáfano. Ha estado funcionando como bar de copas. Con luz, agua, Aire Acondicionado.

91.880.79.50 / 659.54.58.79

SE ALQUILA plaza de garaje para moto. Zona Puerta del Vado. 91.880.79.50 / 659.54.58.79

SE ALQUILA apartamento. Oropesa del Mar. 1ª Línea de Playa. 2 dormitorios. Salón. Cocina. Baño. Piscina. Terraza Grande Frente al Mar. Orientado al Norte. Temporada de Verano. 91.889.86.30//686.59.06.76

SE ALQUILA piso. No amueblado. Cocina con electrodomésticos. 600 Euros. Chorrillo. 91.889.44.34 / 657.37.18.96

SE ALQUILA apartamento amueblado y totalmente equipado. Casco Histórico. Compuesto por Salón comedor, 2 dormitorios, cocina y cuarto de baño completo. Totalmente exterior. 600 Euros/Mes. Imprescindible nomina o justificación ingresos. 609.005.687. Llamadles/noche

SE ALQUILA local de peluquería en Alcalá de Henares. Buen precio. 91.882.48.66 / 678.59.19.82

ALQUILO bar montado. Local 100 m<sup>2</sup>. En la calle Ronda del Henares, 17. Alcalá de Henares. Junto al Mercadillo de los lunes o la feria. 608 298 258. Preguntar por Paulino.

SE ALQUILA bar de copas. Alcalá de Henares. 158 m<sup>2</sup>. Con todo el mobiliario para funcionar. Licencia hasta las 3 de la mañana. 619 827 272

ALQUILO local. Da a 2 calles. 220 m<sup>2</sup>. A 150 m de la Plaza de Cervantes. 619.82.72.72

ALQUILO nave. Polígono Europa. Junto Nacional II. Escuela Hostelería y Alcampo. 250+30+90 m<sup>2</sup>. Da a dos calles. Mucha luz natural y de fuerza. 619.82.72.72

SE ALQUILA apartamento en Torrevieja. 2 dormitorios. Plaza de garaje. Totalmente equipado. Semanas. Quincenas o Meses. 91.673.22.06 / 630.78.11.71

SE ALQUILA piso. Garena. Paseo de la Estación. Amueblado. Piscina. Garaje. Juegos deportivos. Jardines. 3 habitaciones. 91.889.83.95

SE ALQUILA local. Paso de coches. Gonzalo de Berceo. Nº 8. 91.889.83.95

ALQUILO apartamento. La manga del Mar menor. 2 dormitorios. 1ª Línea de Playa. Semana Santa, Meses, Quincenas o días. Precio interesante. Piscina. Tenis. Urbanización Torremares. Parking. Todo equipado. Bien situado. Al lado de Eurobassa. 619.16.59.44

ALQUILO 1 habitación. Ya hay personas viviendo. Persona seria y responsable. Chica joven. Acceso a toda la casa. 675.18.73.73//642.24.26.61

SE ALQUILA precioso piso. 105 m<sup>2</sup>. Reformado y Amueblado. 4 Habitaciones. 2 Baños. Coc. Amueblada totalmente. Salón. Terraza Cubierta con Toldo muy soleado. Aire Acondicionado. Calef. G/N-

Climalit. Asc. Tambien en venta. Precio Alquiler 700 Euros 91.882.25.40 / 687.98.87.77

**02 EMPLEO**

EDUCADORA INFANTIL se ofrece para cuidar niños. Incluso fines de semana. 31 años. Experiencia de varios años en guarderías. 606 879 564.

SEÑORA de 42 años, con experiencia cuidando niños y ancianos, se ofrece para este tipo de trabajos. Por horas. Interna o externa. 644 387 515.

HOMBRE de 32 años busca trabajo como pintor o albañil. Trabajador y responsable, entiendo de mecánica y electricidad. 622 011 934.

CHICA ESPAÑOLA para tareas domésticas, ancianos, portales, oficinas, etc. Experiencia de cinco años. Urge trabajar. 625 270 017.

BUSCO TRABAJO por las mañanas en restaurantes, cafeterías o residencias. Para limpiar, ayudante de cocina. Con coche y carnet. Referencias. 620 162 820.

MUJER de 42 años, española, con experiencia en cuidado de niños y ancianos. Se ofrece para este tipo de trabajos. Responsable y honesta. Externa. 644 387 515.

URGE TRABAJAR. Chica se ofrece como cocinera, jardinera. Externa. Buzoneadora o lo que surja. Amplia experiencia demostrable. 658 478 501.

BUSCO TRABAJO en tareas de hogar. Cuidar personas mayores, por la noche o fines de semana. Coche propio. Papeles en regla. 620 162 820.

BUSCO TRABAJO de camarero, mozo de almacén, cajero, repartidor, en la construcción, etc. Urgente. Hombre de 46 años, de buen trato. Compromiso, ganas de trabajar y experiencia. Guadalajara. 667 073 969.

SEÑORA ESPAÑOLA se ofrece para trabajar de cocinera, limpieza o lo que surja. 673 180 584.

SEÑORA ESPAÑOLA. 42 años, se ofrece para cuidado de niños, ancianos. Persona responsable y trabajadora. Sé co-

cinar. Para externa. 644.387.515.

BUSCO TRABAJO POR LA NOCHE para cuidar señora mayor o cuidar niños en fin de semana. En Guadalajara o alrededores. Tengo coche propio y carnet de conducir. Con referencias. 676.836.219.

ME OFREZCO COMO PROFESOR DE AU-TOESCUELA. También como chófer. Carnets B, B+E, C1, C1+E, C, C+E, BTP. Coche propio. Disponibilidad total. 673.254.023.

SE NECESITAN VENEDORES para la venta del Euroboleto del Discapacitado. Se ofrece: salario fijo + comisiones, Seguridad Social, 14 pagas y un mes de vacaciones. 949.253.940 / 918.824.510. Llamar de 10 a 13.

SEÑORA responsable se ofrece para trabajos en office, personas mayores, limpieza o lo que surja. 616.638.399. Gabriela.

BUSCO trabajo como externa. 657.216.088

URGE TRABAJO. Español. 30 años experiencia. Conductor de Profes. Reparto, Ruta, Distribución. También peón construcción. Logística, Limpieza. Camion pluma, Trampilla etc. 619.11.38.11

MUJER BULGARA. 45 años. Busco trabajo como externa por hora. Ordenada, Limpia, muy responsable. 610.642.391

URGE EMPLEO. Conductor de 26 años. Experiencia. Ruta, reparto, Distribución, Mensajería etc. Serio, Trabajador, Buena Presencia. Responsable. No importa Horario o turnos. 619.113.811

SE OFRECE chico joven con muchas ganas de trabajar como conductor carnet C1. También como mozo de almacén o logística. 661.80.82.63

CHICA de 40 años se ofrece para limpiar casas por las tardes o fines de semana, o cuidar personas mayores con experiencia. Muy trabajadora. 91.280.95.25 / 638.72.09.65. Preguntar por Rosa Mari.

SEÑORA ESPAÑOLA se ofrece para trabajar en servicio doméstico. Cuidado de niños y ancianos, plancha o limpieza. 656.338.709

SE OFRECE Chofer, Conductor, con experiencia. Todos los carnets y CAP: C Y D. Mercancías y Viajeros. Transportes. A empresa o particulares (servicios extras o estable) Cercanías, Nacional coche propio. 91.888.04.23 / 634.269.271

SE OFRECE auxiliar administrativo. Auxiliar contable. 10 años experiencia. Microsoft Office. Contaplus, Responsable. Carmen. También interesada en jornada parcial. 630.65.67.60

SEÑORA de 43 años con referencias busca trabajo por la mañana o por la tarde. Para cuidar niños, personas mayores, limpieza, planchar, cocinar, etc. 642.898.360

**03 MOTOR**

VENDO MOTO VESPA 200 E. Año 87, siempre en garaje, único dueño, buen estado, funcionando. 600 euros. 916 730 155 / 617 641 863.

VENDO MOTO Guzzi-V50. Bien cuidada, modelo policía. 1.700 euros. Llamar tardes. 637.855.40 / 949.873.027.

SE VENDE Renaul Clio, año 1999. 649.41.2.922.

SE VENDE Ford Mondeo Sedan. 1.8 inyección. Gasolina. Muy cuidado por dentro y por fuera. Plateado. 1.800 euros. 619.217.106

SE VENDE Citroen C5 HDI. Año 2002. En muy buen estado general. 2.500 euros. 659.77.21.73.

SE VENDE Ford Mondeo Sedan. 1.8 inyección gasolina. Muy cuidado por dentro y por fuera. Plateado. 1.800 €. 619.217.106

SE VENDE Renault 12. Año 71. Muy económico. 917 921 741 / 629 918 732.

SE VENDE Renault 5. Año 94. 500 Euros. Tardes. 91.883.14.26

**04 FORMACIÓN**

CLASES PARTICULARES. Todas las asignaturas de Primaria y Secundaria, incluyendo Inglés. 636 854 247.

CLASES DE CONTABILIDAD o Matemá-

ticas. Gran experiencia. 639 516 111.

**05 VARIOS**

VENDO PLOTTER DE CORTE Graphtec CE 5000-60 + plancha SLX Autodack de 38x28 + vinilos de varios colores + camisetitas de varias tallas y colores. Todo en perfecto estado. Muy poco uso. 2.500 euros. Luis. 652 807 683.

VENDO PERRITO. Bóxer hembra. Atigrada, cara y pecho blancos. Padres puros. Precio a negociar. 949 815 146 / 639 372 971.

PAREJA CON POCOS RECURSOS le gustaría que le regalasen una consola DS y juegos para una niña y un niño. Gracias. 676 757 730.

**Anuncios gratis entre particulares**  
administracion@diariodealcala.es  
**949 226 251**

PAREJA CON POCOS RECURSOS necesita le regalen ropa para niña de 6 y niño de 10 años, juguetes y material escolar. Gracias. 676 757 730.

PAREJA CON POCOS RECURSOS y dos niños le gustaría le regalasen libros de 5º y 6º, editorial Santillana. 3º proyectos (Los caminos del saber). Gracias. 676 757 730.

VENDO 207 OLIVOS. Cinco fanegas a 150 euros/olivo. 91 669 22 91

VENDO ACORDEÓN. 60 bajos, 5 registros, color rojo, muy poco uso. 350 euros. 606.801.707

PERROS DE CAZA. Podencos ibicencos. 2 meses y medio. Padres. Especial conejos. Vacunados y desparasitados. 100 euros. 665.392.312

VENDO CAMADA de gatos persas. Juguetones y cariñosos. 678.304.307 VENDO juego de maletas Samsonite. En buen estado. Maleta Grande + Neceser. 90 Euros negocia-

bles. 606.033.545

VENDO Enduro 600XR Matriculada. Año 1993. Siempre en garaje. Por no usarla. Muy bien cuidada. 646.17.45.64. Paco. Llamar tardes.

SE VENDE comedor de estilo inglés. Bien conservado. Compuesto por mueble con muchos cajones. Mesa libro estilo inglés. 6 Sillas. 91.880.03.11

SE VENDEN 3 sillas color Granate. 10 Euros cada una. 681.19.65.32

SE VENDE Sinfonier de 6 Cajones. Nuevo. De fornicia. 50 Euros. 681.19.65.32

SE VENDE equipo de música modular Kenwood. Compuesto por 1 módulo de control y radio con posibilidad de ampliación por salidas externas. Otro módulo de doble pletina y el otro modulo para escuchar 5 Cds tipo carrusel. 5 altavoces fabricados en madera a medida, dos de ellos de 3 vías. Un Dolby Prologic Surround para Home Cinema y 2 de sobremesa. 1250 Watos aproximadamente con mando a distancia. Mueble 1,02 cm alto X 60 cm ancho con 2 Cajones. Casi nuevo. Precio 350 Euros. 689.948.843

**06 MASAJES**

MASAJISTA. QUIROMASAJE-MASAJE DEPORTIVO. DEPORTIVO. Ricardo Pajares Ruiz. Llame al tlf: 637 417 590. O dirigirse a la siguiente dirección: richard.bcm@hotmail.com.

**07 ESOTERISMO**

**08 CONTACTOS**

HOMBRE DE 46 AÑOS. Me gustaría hacer amistad con mujeres de 40 a 50 años y si florece el amor, una bonita y romántica relación de bonito y duradero amor. Yo sincero, fiel, cariñoso, romántico. 691 269 532.

SEÑORA DE 50 AÑOS. De Guadalajara. Me gustaría conocer gente de la misma edad para salir, pasear, hablar en los ratos libres. 652.913.795.

BUSCO GENTE para amistad. Hombres y mujeres. Guadalajara. Edad 40-50 años. 667.073.969.

**Anuncios gratis entre particulares**

Publica tu anuncio en DHenares.

Es completamente gratis. Puedes hacerlo llamando al teléfono **949 226 251**, mandando un mail a la dirección **administracion@diariodealcala.es** o rellenando el cupón adjunto y enviándolo a: DHenares, **Plaza de los Caídos, 12. Planta 4º. 19001 Guadalajara**. También puedes traérmolo a nuestra redacción.

NOMBRE: \_\_\_\_\_

TELÉFONO: \_\_\_\_\_

TEXTO DEL ANUNCIO: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

# la última

Sigue la actualidad del Corredor minuto a minuto junto a Esperanza Pérez todas las mañanas en **Protagonistas del Henares**. Y, a partir de las 14.10 horas, las noticias del Valle en nuestra Rueda de Corresponsales.

En ABC PUNTO RADIO 100.9 y 98.4 FM, partir de las 12.30 h. Esperanza Pérez le da un repaso a todas las claves de la jornada. Escúchalo también por Internet en [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)



## El matrimonio g(u)ay

XAVIER COLÁS

Me alegra la sentencia del Tribunal Constitucional sobre el matrimonio gay porque sirve para retratar a nuestro presidente. Primero fue un carca oportunisto que se echó a las calles para defender la familia porque, decía, se la iban a comer por los pies los ratones colorados. Eran tiempos en los que no había colas del paro con las que fotografiarse, y no quedaba otro combustible para la travesía de la derecha por el inesperado desierto que exprimir el Pentateuco. Ahora Rajoy se descubre como un oportunisto pasivo: la sentencia le genera un alivio a nuestro primer barbado en Moncloa, cuya mayoría parlamentaria fue sido por fin engendrada con otra bilis más razonable que no es otra que la del paro. Lo bonito habría sido que los jueces hubiesen invalidado el matrimonio, aunque solo fuese el homosexual. Hubiesen roto un montón de parejas todavía en el momento dulce, certificando así una experiencia de sobresaliente. Damián y Paco volverían a besarse en el portal y Elena y Ofelia se meterían mano en el cine. Podría seguir con la fábula, pero ya sabrán ustedes que digan lo que digan unos y otras hubiesen seguido bailando agarrados. Si divorciasen a España entera, aunque fuese por imperativo legal, habría que inventar otro sacramento que pagase las hipotecas. Los abuelos harían piecitos por debajo de la mesa y la reina y el rey serían felices por su cuenta. Suena absurdo, pero si hemos arrastrado una variante matrimonial por el fango, qué menos que reírse un poco de ese invento de toda la vida, ese sacramento que tantas veces se va de las manos.

tedes que digan lo que digan unos y otras hubiesen seguido bailando agarrados. Si divorciasen a España entera, aunque fuese por imperativo legal, habría que inventar otro sacramento que pagase las hipotecas. Los abuelos harían piecitos por debajo de la mesa y la reina y el rey serían felices por su cuenta. Suena absurdo, pero si hemos arrastrado una variante matrimonial por el fango, qué menos que reírse un poco de ese invento de toda la vida, ese sacramento que tantas veces se va de las manos.

## TIPOS DE INTERÉS

## Rosana

De gira desde el año pasado, la artista canaria aterrizó en la capital alcarreña para continuar con su andadura musical. Tiene cuerda para rato.

En medio de un pesimismo brutal, Rosana desafía a todo y a todos con 'Buenos días mundo', una "puerta abierta" al optimismo y esperanza. Este jueves, la artista canaria actuó en el Buero Vallejo de Guadalajara, justo en el primer aniversario de su último trabajo. Aunque durante el concierto no faltaron clásicos como 'Si tú no estás aquí' o 'A fuego lento'.

- Su disco 'Buenos días' cumplió su primer aniversario en Guadalajara, pero todavía queda gira, ¿verdad?

- Sí, hasta finales de 2013 estaremos por buena parte del mundo haciendo conciertos y encontrándonos con la gente, que es lo que más me gusta.

- Has estado bastante tiempo de gira por varios países de América, ¿cómo ha ido?

- Hemos estado fuera de España unos 7 meses y nos hemos venido con algo más de 100 conciertos debajo del brazo, o sea que prácticamente hemos hecho un concierto diario. Ha sido una gira espectacular porque al principio del concierto la gente llega cabizbaja por culpa de la realidad, y al final del concierto todos acabamos con ganas de sumarnos y de hacer que el mundo vaya a mejor puerto.

- Dejáis el pesimismo a un lado...

- Sí, decía por las redes sociales que cuando llega el telediario lo que hago a veces es castigar la tele contra la pared. ¿Qué pasa? Alguien debería hacer un informativo de buenas noticias.

- De momento tenemos la música, que también nos intenta transmitir esa buena energía.

- Sí, en esta gira lo que el público encuentra es un resumen de una carrera de 16 años. Un montón de canciones que forman parte de la vida de



## "A veces castigo a la tele contra la pared"

Rosana actuó ayer en el Buero Vallejo de Guadalajara para presentar su último disco, 'Buenos Días Mundo'. **Por E. Pérez**

la gente, y una presentación en paralelo de 'Buenos Días Mundo'. Las canciones se intercalan y es la gente la que decide el tiempo que quiere seguir con nosotros.

- Eso es muy arriesgado...

- Es el público quien dirige el espectáculo, hay unas canciones que son la guía del concierto por la que, sí o sí, nos paseamos. Pero hay unas partes en las que ellos deciden, y estamos hasta que ellos quieren. Por eso hay conciertos de 2 horas y otros de 3 horas.

- ¿El record está en 3 horas?

- Creo que está en 3 horas y algo

- ¿Cuál es la canción que más piden. ¿Talismán? ¿A fuego lento?

- No, te sorprenderías. Mucha gente pide canciones que no han sido singles, aunque hay canciones como *Si tú no estás* que es obvio que debemos interpretar. También piden mucho la canción *Magia* o *Te debo este sueño*.

- El espectáculo es muy cercano, ¿no?

- Para mí un concierto es una excusa perfecta para encontrarme con la gente. Es como si quedaras con los colegas.

- Leía en tu biografía que incluso Quentin Tarantino usó canciones tuyas en la película *Tú asesina que nosotras limpiamos la sangre*.

- Sí, y fue súper especial. Buscaba canciones latinas y, bueno, le gustó lo que escuchó.

- Estás nominada al Grammy Latino, pero compites con grandes como Julio Iglesias...

- Sí, todos los que están ahí son grandes figuras. Por eso para mí estar en medio de tanta gente fuerte ya es un regalazo.

# ¿Cómo? ¿Aún no lo sabes?



Nueva cuota a un precio que no te podrás creer

Sólo  
300  
plazas

**MOMO**  
Premium

Tú+tu familia\*

**FITNESS** - acceso a sala y todas las clases colectivas

+

**PISCINAS** - ¡nada todo el año! en piscina climatizada y cuando llegue el verano en nuestra piscina exterior

+

**PÁDEL** - juega al pádel GRATIS ¡y sin límite!

+

**GOLF** - todos los meses tendrás bolas GRATIS para jugar

+

**Y MÁS...** - descuentos en escuelas deportivas para todos, para los peques ludoteca, piscinas gratis...

\*Tú+tu familia: formado por 2 adultos que sean familia directa y 2 hijos hasta 12 años.

Consulta condiciones en el club

¡Síguenos en  y !

[www.momosportsclub.com](http://www.momosportsclub.com)

C/ COGOLLUDO S/N C.C. LA DEHESA

**MOMO**  
SPORTS CLUB

¿Te apuntas?

